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JARAIZ no se solidariza ne
cesariamente con los artícu
los de sus colaboradores, 
cuyos puntos de vista respe
ta. La opinión de JARAIZ, 
siempre que no conste lo 
contrario, quedará reflejada 
en sus columnas editoriales

El hombre más 
pesado de una 

cárcel
El preso de la celda número 215 era 
un recluso más en el penal de Soto del 
Real. Hasta que arribó al cubículo pe
nitenciario Jordi Sánchez Picanyol, Pre- ' 
sidente de la Asamblea Nacional Catalana. En la celda 
número 215 reinaba un ambiente meramente penitencia
rio. La vida encogida, un ciudadano peruano con la men
te entre barrotes y poco más. Pero aún no sabía el ciuda
dano del lejano Perú lo que era el plomo, la losa y la bra
sa hasta que por la puerta apareció Jordi, uno de tantos 
salvadores de la patria catalana. Jordi el convencido, Jor
di el seguro, Jordi el categórico y el sentenciador. La celda 
se hizo más estrecha, más baja y más oscura a medida 
que Jordi alargaba sus consabidas peroratas. No hay peor 
cosa que una persona convencida de sus emociones, so
bre todo cuando dichas emociones están disfrazadas con 
los ropones de una ideología. Y Jordi está convencido de 
sus discursos, tanto que más que una ideología, profesa 
una religión. Tan seguro está Jordi de sus plastas dialécti
cas que no entiende su propio silencio. Cuentan en el pe
nal que el peruano aguantaba los discursos hasta lastres 
de la mañana sin que Jordi observara el más mínimo res
peto por su compañero.
Tan intenso peñazo debería hacer pensar en el silencio 
como un derecho fundamental digno de consagrarse en 
la parte dogmática de las Constituciones de Occidente. 
Derecho a no aguantar la palabrería más allá de quince 
minutos de cortesía; derecho a exigir silencio a quien in
siste en machacar al interlocutor con toneladas de resi
duos sólidos de verborrea. Los grandes partidos políticos 
deberían aprovechar su acuerdo en la necesidad de mo
dificar la Constitución para introducir una limitación a la 
libertad de expresión si la duración de dicha expresión 
vulnera el respeto hacia interlocutor. Debería Jordi enten
der qué el interlocutor no es una mera oreja gigante que 
engulle toda la basura mental que quiera evacuar en sus 
tormentosos insomnios.
Si Mahatma Gandhi, el dirigente más destacado del Movi
miento de independencia indio contra el Imperio británi
co, hubiera sido un coñazo, Mahatma Gandhi no habría 
tenido tanta razón. Si los precursores de la independencia 
del Tíbet son delictivamente pesados, directamente, no 
serán escuchados. La pesadez es un inequívoco indicio de 
inseguridad y Jordi Sánchez Picanyol lo ignora. W illiam es 
su actual compañero de celda. ¿Ejercerá William su dere
cho fundamental a que no le asesoren?, ¿exigirá William 
a Jordi que se calle porque tiene derecho a no escucharle 
si no quiere? Item más, ¿habría cambiado el peculiar cri- 
minólogo Cesare Lombroso su tenebrosa teoría sobre el 
determinismo biológico en el origen del delito si hubiera 
conocido a un recluso tan-pesado y plomizo como el Pre
sidente de la Asamblea Nacional Catalana? Y, por último, 
¿habrá gente en esa Asamblea que aún escuche a un hom
bre que debe callarse si quiere empezar a inspirar respe
to?

Abogada
elveladordeaurora.blogspot.com.es

Crónica con Firma

Mi recuerdo a Manuel 
Marín González

Esta semana conocíamos la noticia del fallecimien
to del político ahora apartado de toda actividad 
Manuel'Marín González. Una de las últimas veces 
que coincidí con el fue cuando presenté el acto de la entrega de la 
insignia de oro del Consejo Regulador de la Denominación de Origen 
Valdepeñas a Manuel Marín, que se llevó a cabo en el mes de sep
tiembre de 2009, acto que acogió el Museo del Vino.

Manuel Marín González, natural de Ciudad Real, era Licenciado en 
Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Diplomado de 
altos estudios europeos por el colegio de Europa.
Fue Diputado a Cortes por el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) 

de la legislatura constituyente de 1977, y diputado de la I, II y III legis
latura, además de Secretario de Estado de Relaciones con las Comu
nidades Europeas, responsable del equipo negociador de la adhesión 
de España a la Unión Europea.
Miembro de la Comisión Europea fue elegido vicepresidente primero 

y ocupó distintas responsabilidades, entre otras la de comisario de 
asuntos so 
ciales, edu 
cación y cul
tura, comisa
rio de coope
ración al de
sarrollo y de 
pesca. Comi
sario de co
o p e r a c ió n  
e c o n ó m ic a  
con el medi- 
t e r r á n e o ,
América Lati
na y Asia.

Profesor de 
la U n ive rs i
dad Carlos I 
de M a d rid , 
profesor del 
Instituto Tec
nológ ico de 
M é jico . De 
nuevo d ip u 
tado de la Vil 
y VIII legisla
tu ra  de las 
cortes gene
rales y portavoz de la comisión-de asuntos exteriores.

Presidente‘del Congreso de los Diputados y de las cortes generales 
en la VIII legislatura.

Profesor de la Universidad de Alcalá de Henares, así como presiden
te de la fundación Iberdrola.

Y ante todo un ilustre castellano-mahchego que tenía su cuna en 
Ciudad Real.

El acto de entrega resultó muy sencillo y emotivo, tan sencillo como 
era el propio Manuel Marín González, y fue un acertado reconoci
miento a su dilatada trayectoria política dentro del PSOE a favor de la 
construcción de la Unión Europea y a la promoción de la cultura y los 
valores de Castilla-La Mancha.

Le recordaremos por su sabiduría, inteligencia y saber estar. Des
canse en paz.

.

Cejudo
Asesores
ASESORIA 
LABORAL, 
FISCAL Y 
CONTABLE
Avda. I o de Julio 77-2°l (Junto Puerta del Vino) 
asesores@papeleocejudo.com

I  926 679 666  
646 888 969

llámanos, SOMOS ESPECIALISTAS
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La Valdepeñas que yo quiero es 
la que incluye, la que capacita, 

la que abraza
Este domingo celebramos el Día 
Internacional de las Personas con 
Discapacidad, cuyo objetivo es 
promover una sociedad accesible 
e inclusiva. Porque la realidad de 
hoy en día es que los derechos 
de las personas con discapacidad 
se cumplen sólo si hay accesibili
dad.

Y cuando hablamos de accesi
bilidad no hablamos sólo de es
caleras en los edificios, ni de bor
dillos descomunales en las ace
ras que dificultan la movilidad, 
que también. Hablamos de acce
sibilidad al empleo, la salud o a 
la educación.

La accesibilidad tiene que ser 
universal, es decir, para personas 
con todo tipo de discapacidades: 
desde personas en silla de rue
das, ciegas o sordas a personas 
con discapacidad intelectual.

Pero, por desgracia, en la ma
yoría de las ocasiones las barre
ras de la accesibilidad no se ven. 
Y no podemos hacerlo porque 
están en la forma de pensar de 
las personas. Están en nuestra 
cabeza.
No somos pocos quienes no co

nocemos la realidad de las ba
rreras o tenemos ¡deas precon
cebidas y, normalmente, equivo
cadas sobre las necesidades de 
las personas con discapacidad. 
Es por tanto, prioritario y urgen
te cambiar esas ideas erróneas 
por otras, con la finalidad de fa
vorecer una inclusión real y efec
tiva en la sociedad, en el día a 
día.

Y en esta amplia tarea estamos 
todas y todos llamados a colabo
rar y aportar. Todos los gobiernos, 
organizaciones, empresas y todas 
las personas tienen que defender 
la accesibilidad universal. Una ac
cesibilidad reconocida por la Con
vención sobre los Derechos de las

Personas con Discapacidad.
La accesibilidad universal es ne

cesaria para que las personas con 
discapacidad puedan vivir por su 
cuenta, de forma autónoma, y 
participar en la sociedad como 
ciudadanas y ciudadanos. Y, 
como en otras facetas de la vida, 
hay que destacar, de manera es
pecial, la importancia de la acce
sibilidad de mujeres y niñas con 
discapacidad, ya que sufren una 
doble discriminación relacionada 
con sus capacidades y su sexo.

Por tanto, nadie duda de que a 
día de hoy son muchas las tareas 
pendientes y, por terminar en po
sitivo, no por ello son pocas las 
que vamos consiguiendo. Todas 
ellas, eso sí, con la complicidad 
de todos y todas, como la mo
ción aprobada en el Pleno del

JUANA C A R O  MARÍN*

Ayuntamiento de Valdepeñas 
cuyo fin es que las zonas de jue
gos infantiles de nuestra localidad 
sean más inclusivas. Propuesta 
que, por cierto, contó con las 
aportaciones de los miembros del 
Consejo Local de la Personas con 
Discapacidad a quienes quiero 
agradecer su trabajo y compro
miso.

* Concejala de IU-GANEMOS en 
el Ayuntamiento de Valdepeñas

-EL FUTURO SERÁ M EJO R -

Mirando al f u t u r G

Lo entendamos o no, -muchas 
de las cosas que han ocurrido 
no las entenderemos nunca-, se
guir y seguir hablando de lo que 
han hecho los del Junts peí Sí, 
desde la Generalitat, o de lo que 
hizo el Partido Popular desde la 
oposición, y más tarde desde el 
Gobierno de España, es marear 
la perdiz. Ya estamos perdien
do el tiempo. Ahora toca estu
diar muy bien el desaguisado al 
que nos han conducido, y em
pezar de una vez a buscar fór
mulas para enderezarlo lo an
tes posible. No va a ser nada 
fácil; el desaguisado ha sido 
descomunal. Pero eso no puede 
ser la excusa para cruzarnos de 
brazos y esperar a ver lo que el 
paso del tiempo nos va depa
rando.

Tengo la impresión de que a 
la derecha catalana representa
da por el PDeCAT, y a la dere
cha española representada por 
el PP, les ha venido de perilla 
todo este conflicto. Así no se ha 
hablado, -o se ha hablado me

nos-, de las políticas que han 
conducido a la pobreza y a la 
desigualdad, y se ha escondido 
en cierto modo, la corrupción 
que desde ambos lados del Ebro 
ha venido urdiéndose durante 
más de veinte años. Mientras se 
habla del independentismo, no 
se habla de desigualdad y co
rrupción.

Por ello cualquier fórmula que 
adoptemos, que adopten, para 
remediar el desaguisado pasa 
por el esclarecimiento total de 
¡a desigualdad y la corrupción. 
El independentismo, se ha en
mendado, en cierto modo, con 
el reconocimiento por parte de 
los independentistas al recono
cer que el camino ha sido equi
vocado. Por convencimiento o 
por conveniencia; pero algo es 
algo; lo suficiente para que a 
partir del 2 1 -D, gane quien 
gane, el recorrido sea diferen
te, aunque el problema siga ahí.

Por tanto la estrategia de Ciu
dadanos y del Partido Popular de 
formar un gran frente que ellos

JULIO GARCÍA- 
CASARRUBIOS SAINZ

llaman constitucionalista, -que 
risa-, apoyados por el PSOE, 
con el fin de hacer frente a los 
intentos independentistas sería a 
todas luces ahondar en el con
flicto. Sería hacerles el juego a 
las derechas catalana y españo
la. Espero que el PSOE no cai
ga en esa tentación. El PSOE, 
eso, no debe ni oírlo. El PSOE, 
lo primero y urgente que debe 
proponer son políticas para co
rregir esa desigualdad, -la ma
yor de Europa- y luchar contra 
los corruptos. La sociedad actual 
necesita ver referentes para re
solver sus problemas y frenar las 
sinvergonzonerías. Seguiremos.

¡uliocasarrubios.blogspot.com

10-XII-2004
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presidenta Barrada observa en la muestra 

!Éleperiera, los teñírosles de casffllá-ia Maitctia
‘ Voldepeños

-Reportaje-Este sfo » XKXti&»tóMBaacMrtótüra»

“fíiie de

EL MUSEO DE SANTA CRUZ DE TOLEDO ACOGE 
LA EXPOSICION DE VALDEPEÑAS

CANFALI, edición de fecha 10 de diciembre de 2004. Precio del 
ejemplar, 1 euro.

La información principal recoge la muestra valdepeñera que aco
gió el Museo Santa Cruz de Toledo, que fue inaugurada con la 
presencia del entonces presidente de Castilla La Mancha, José 
María Barreda y que contó además con la asistencia del alcalde 
de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro y del pintor Antonio 
López García.

Ya en páginas interiores leemos: «El presidente de Castilla La 
Mancha destacó la calidad de las obras que llega de la mano de 
los artistas y de la profesionalidad de un jurado que ha propiciado 
fama y estabilidad en el tiempo a este certamen».

Esta exposición que acogió el Museo de Santa Cruz de Toledo, 
fue una selección de las obras más sobresalientes que han sido 
premiadas en las 65 ediciones de esta exposición».

CLAUSURADO EL TALLER DE,EMPLEO QUE 
CONSTRUYE EL CENTRO DE DIA DEL LUCERO

Con la presencia de la consejera de Trabajo y Empleo, María José 
López y el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro, 
se procedió a la clausura del Taller de Empleo que construye el 
Centro de Día para mayores en la calle Zarzas, en pleno barrio 
del Lucero.

En este acto se entregaron los diplomas a los 24 alumnos que 
han participado en el Taller de Empleo que ha estado promovido 
por la concejalía de Educación y Cultura del Ayuntamiento de Val
depeñas, en colaboración con el Servicio Público de Empleo de 
Castilla-La Mancha.

LAS CALLES DEL CENTRO SE CUBRIRÁN DE 
MOQUETA DURANTE LA CAMPANA COMERCIAL 

DE NAVIDAD

«Comercio de Valdepeñas, el mejor regalo» es el lema de la cam
paña de apoyo al pequeño comercio de la ciudad, que el Ayunta
miento pone en práctica en estos días y hasta que concluya la 
campaña comercial de Navidad.

La acción más importante será la de enmoquetar las aceras de 
las calles del centro urbano para crear un ambiente más acoge
dor, hospitalario y propicio al recorrido por los comercios de la 
zona. En aquellos tramos cerrados al tráfico rodado, la cobertura 
con moqueta será mayor.

IU RECHAZA LA SUPRESIÓN DEL 
REGLAMENTO DE PARTICIPACION CIUDADANA

Izquierda Unida ha lamentado la decisión por la que el gobierno 
municipal ha suprimido el Reglamento de Participación Ciudada
na.

La Agrupación local de IU considera poco acertado y falto de 
previsión al equipo de gobierno por eliminar un reglamento que 
está por demostrar que no agrupe al conjunto del asociacionismo 
local.

|  ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ
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Estado y Gobierno no son mis enemigos
Hace unos años en un congreso 
internacional de ONGs, nos se
ñalaban los argentinos partici
pantes: "Ustedes los españoles 
ven al Estado como enemigo y por 
ello andan siempre de huelgas y 
paros contra el Estado. Para no
sotros en muchos países de Amé
rica Latina, somos conscientes de 
las limitaciones y hasta de las co
rrupciones del mismo Estado al 
que denunciamos. Pero nos sen
timos "Estado", y buscamos al 
gobierno como aliado y no como 
enemigo".
Tras tantos años de vivir en Amé
rica Latina, he recordado esta 
certeza de los argentinos. Y es 
algo que aplico a la política ac
tual en donde se le quiere sacar 
cuatro patas al gato de Catalu
ña. Ante Europa yante la opinión 
internacional estamos reconoci
dos como los primeros custodios 
de los derechos humanos y por 
el modelo humanitario de nues
tra Justicia y nuestras cárceles qúe 
se da en pocos países de Europa 
y menos en Estados Unidos que 
aún sigue arrastrando su pena 
de muerte.
Alguien me ha pedido que no 
hable de política y hable de Dios 
que es lo mío. Y quiero aclarar 
que es un gran error creer que el 
cristiano tiene que hablar del 
Dios de las alturas y olvidarse de 
los problemas sociales y políticos. 
Pues si leemos el Evangelio, nos 
encontramos con Jesús que sólo 
fue tres veces a la sinagoga y al 
templo. Una a los 1 2 años para 
darles lecciones a los sacerdotes 
y decirles que ahí no estaba su 
padre, otra vez fue a la sinago
ga de su pueblo Nazaret y casi 
lo tiran por un barranco; y la 
última en el templo y acabó dan
do latigazos a los mercaderes. 
Esa no era la Iglesia que quería 
Jesús de Nazaret, la iglesia erró
nea de ir sólo a rezar para mí y 
olvidar al pobre, tampoco quiso 
Jesús una iglesia comercial; el 
templo que quiso Jesús fue reco

nocer a Dios en el hombre. Por 
eso su enseñanza nos la deja 
saliendo por los caminos, ha
blando de la justicia, de la paz, 
del trabajo justo, denunciando a 
los ricos y opresores y defendien
do a los pobres. Esos son los pro
gramas de todos los políticos que 
desgraciadamente se olvidan 
cuando ya tienen el voto del pue
blo. Por eso la Iglesia es política, 
porque la política es el medio 
de expresión del 
pueblo. Lo que la 
Iglesia en sus sacer
dotes les pide que no 
sean partidistas y 
ruega por ciertos 
obispos y sacerdotes 
cata lanes que se 
desvincularon de esa 
com unión  con la 
Iglesia. En cambio 
los seglares cristia
nos si tienen el deber 
y derecho de defen
der su fe a través de 
la participación en 
los distintos partidos 
políticos. Esta es la 
Doctrina Social de la 
Iglesia Católica que 
muchos desconocen.
La Iglesia busca el 
bien común de la so
ciedad y apoya al 
Estado democrático que vela por 
los derechos humanos y por un 
Estado cumplidor de la Consti
tución. Por todas estas razones 
sigo pensando que la Iglesia que 
sigue a Jesús tiene que hablar de 
esa política en la que están me
tidos los ciudadanos asumiendo 
con ellos los aciertos y errores. 
Siguiendo en esta línea en la que 
pareciera que nos da miedo ser 
españoles y defender al Estado 
porque ya ciertos medios de co
municación se encargan de de
cirnos desde que nos levantamos 
hasta que dormimos ciertas men
tiras como estas: "Que el Estado 
es nuestro enemigo, que hay que 
defenderse del Estado, que ese

155 es ilegal, que Cataluña tiene 
derecho a independizarse y que 
los problemas actuales son culpa 
del Estado español, etc., etc. y etc." 
Toda una película que quizás el 
ciudadano mediocre se la traga 
pero el que tiene dos dedos de 
frente, quiere a España y se sien
te orgulloso de ella y no se queda 
en los cuatro defectillos humanos 
del gobierno, se da cuenta de 
toda la película que nos han ven

dido el Indepentismo durante es
tos meses. Pero ahora que hace 
frió en las cárceles y llega la Na
vidad y quieren tomar las uvas 
con su familia en lugar de la pri
sión, pareciera que todos son 
buenos, se arrepienten de haber 
declarado la independencia, pro
meten cumplir con el artículo 155. 
Pero siempre está el orgulloso que 
quiere salir de la cárcel pero no 
es claro si es independista o no. 
Tiene que seguir atacando al Es
tado Español como enemigo de 
Cataluña.
Y esa verborrea del malo del go
bierno y del Estado que no res
peta las leyes ha llegado hasta el 
extremo de ir contra la resolución

de siete jueces que ante la masi
va llegada de inmigrantes en pa
teras a España y estando colap- 
sados todos los CIES, (centro de 
acogida de inmigrantes), vio una 
alternativa provisional dado que 
aún no está abierta la cárcel de 
Archidona, darles acogida provi
sional. Y ahí como perros ham
brientos salieron ladrando los 
enemigos del Estado, siendo más 
papistas que la misma ley que ex

plícita que en caso de emergen
cia se podrían utilizar areas de los 
mimos centros penitenciarios pero 
en régimen de CIES. Creo que 
nuestros jueces españoles no son 
tontos y se saben la ley mejor que 
los enemigos del Estado.

De hecho en los distintos dia
rios como el ABC de Andalucía 
se señalaba que El Defensor del 
Pueblo reconoce deficiencias en 
lo que será el Centro Penitencia
rio de Archidona pero que hasta 
la fecha no ha sido inaugurado, 
pero dicho Defensor alaba las 
condiciones de la cárcel de Archi
dona. E incluso afirma en un in
forme que está mejor que cual
quier CIE pero pide a las autori

ÁHGEL GARCÍA 
RODRÍGUEZ

dades mejoras en la custodia de 
los inmigrantes. E incluso tanto la 
falta de alimentación, como los 
malos tratos son desmentidos por 
algunas familias que esperan en 
la puerta, y también por el Minis
terio y por la Asociación Málaga 
Acoge, que es una de las encar
gadas de asistirlos dentro del pe
nal.

El Estado no es el gobierno de 
turno, el Estado somos todos, y 
creo que estar todos los días vien
do al Estado como enemigo no 
hace bien y nos llena de violen
cia, mentiras, cólera y de ese tea- 
trillo en el que ha acabado el in- 
dependentismo de Cataluña. El 
Estado es humano como nosotros 
y puede cometer errores, pero 
respeta la Constitución y vela por 
los Derechos humanos. No nos 
hagamos famosos a costa de car
gar al Estado como el enemigo 
tal como están haciendo desgra
ciadamente los catalanes inde- 
pendentistas y ciertas ONGs e 
intereses de Ayuntamientos y ve
cinos como el del Archidona ex
presados el pasado domingo 26 
en el ABC de Sevilla: “En esta lo
calidad malagueña el temor, en 
realidad, es que la prisión no abra 
en enero de 2018, como se ha
bía prometido tras años de retra
so puesto que se espera que su 
apertura sea un revulsivo econó
mico para el municipio". El Esta
do Español desde su realidad de 
crisis, paro y otros problemas, 
busca con sus medios la calidad 
de vida para españoles e inmi
grantes. ¡Trabajemos aliados con 
el Estado en lugar de cómo ene
migos!.

Valdepeñero ausente 2014

El problema con el agua no es de sequía, sino de saqueo

Esta afirmación de Greenpeace, 
incluida en su informe «Sequía, 
algo más que la falta de lluvia», 
llama la atención sobre el proble
ma político en la gestión del agua. 
El estudio de la organización eco
logista incluye referencias concre
tas al caso de Castilla-La Man
cha. Nos recuerdan que vivimos 
como si fuéramos ricos en agua y 
que seguir actuando como si la 
oferta de agua fuera ilimitada - 
cuando en realidad es un recurso 
limitado y muy variable- «es un 
error que tendrá graves conse
cuencias medioambientales y so
ciales».

La actitud del PP y del PSOE en 
este tema nos recuerda a esas 
fiestas populares, en las que unos 
se arrojan cubos de agua a los 
otros. La Guerra del Agua es un 
conflicto enquistado que ni PP y 
PSOE han querido solucionar. 
Para saber el porqué de este con
flicto no hace falta seguir el curso 
del río, sino seguir el rastro del 
dinero y del negocio de los agua- 
tenientes en torno a la compra y 
venta del agua. El Gobierno de 
Mariano Rajoy ha venido funcio
nando a pleno rendimiento para

aprobar, con Cospedal desde el 
Consejo de Ministros, un trasva
se tras otro, hasta un total de 23 
trasvases en 2 años. Este año han 
sacado de Castilla-La Mancha 
prácticamente más agua de la 
que nos ha llovido, saqueando 
nuestros recursos y comprome
tiendo la vida en nuestra tierra. 
No entienden que sacar el agua 
de Castilla-La Mancha significa 
sacar a nuestra gente de esta tie
rra. En realidad, ellos tienen otras 
prioridades y se preocupan más 
de otros asuntos, como demues
tra el caso Acuamed.
No podemos dejar en manos de 

la vieja política, que nos ha con
ducido a la situación actual, el 
futuro de nuestros ríos. Los cau
ces fluviales no son meros alma
cenes de agua, sino ecosistemas 
vivos.

La solución pasa por un Pacto 
de Estado para la gestión integral 
y pública del agua, con criterios 
de solidaridad, eficacia y sosteni- 
bilidad. Las prioridades han de 
ser, por este orden, el agua de 
boca, la agricultura y la ganade
ría sostenibles, la industria y el 
ocio. Con una gestión adecuada

I  PODEMOS VALDEPEÑAS

existe d isponibilidad de agua 
para estos cuatro tipos de usos.

La gestión del agua está estre
chamente ligada al modelo de 
agricultura. Los cultivos de seca
no adaptados al entorno y la 
agricultura ecológica son alter
nativas al cultivo intensivo. La 
agricultura ecológica no sólo 
produce alimentos más sanos, 
sino que contribuye a recuperar 
la biodiversidad y preservar el 
medio ambiente. Al restituir la 
materia orgánica a los suelos, la 
agricultura ecológica incremen
ta también su fertilidad y rendi
miento a largo plazo y su nivel 
de retención hídrica, lo que re
duce la demanda de agua y evi
ta la contaminación por agroquí- 
micos. La propia normativa co
munitaria contempla la agricul
tura ecológica como un instru
mento clave para la lucha con
tra el cambio climático y la de- 
sertización que nos amenaza, ne
gados tanto por Trump como por 
dirigentes del PR

Podemos defiende una gestión 
integrada y sostenible de ríos, la
gos, humedales y acuíferos. Ade
más, debe auditarse el funciona

miento de los sistemas públicos y 
privados de depuración de aguas 
residuales; mejorando las inspec
ciones y el control ambiental de 
la calidad las aguas dotándolas 
de mayores recursos, con un con
trol independiente de los análisis 
y responsabilizando a la industria 
u organismos que emitan los ver
tidos contaminantes.

No basta con rezar a la Virgen 
o echar la culpa de la sequía a 
la falta de lluvias. Desarrollar 
actuaciones políticas -y no tan
tos negocios- en torno a la ges

tión de agua resulta fundamen
tal.

El PP acaba de excluir a la cuen
ca del río Guadiana del Proyecto 
de Ley por el que se adoptan 
medidas urgentes para paliar los 
efectos producidos por la sequía. 
Desde nuestra tierra les decimos 
que hablar de patria es no sa
quear el agua de Castilla-La Man
cha, sino sentar las bases para 
que un futuro en esta tierra sea 
posible. Queremos una Castilla- 
La Mancha mejor para nacer, vi
vir y quedarse.
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Un momento del acto celebrado en Cruz Roja Lázaro Abad efectuando la entrega

Lázaro Abad “El valdepeñero” entregó a Cruz Roja los beneficios 
obtenidos en la venta de su libro sobre la historia del flamenco
|  JARAIZ/A.L.

En la tarde del pasado lunes, 
el cantaor flamenco Lázaro Abad 
"El valdepeñero" hizo entrega de 
un donativo a Cruz Roja obteni
do gracias a la venta de su libro 
de flamenco "Historia del Flamen
co en Valdepeñas". Lázaro Abad 
aprovechó el café tertulia, que se 
celebra cada lunes en la Asam
blea de Cruz Roja, para realizar 
la entrega ¡unto a los voluntarios 
y voluntarias reunidos para tratar 
¡os aspectos relacionados con los

proyectos desarrollados en la 
Asamblea.

El conocido cantaor valdepeñe
ro realizó la entrega de un sobre 
con 300 euros al presidente lo
cal, Jesús Merlo García, y la vice
presidenta local, Trinidad Pérez, 
que se destinarán al desarrollo y 
financiación de los proyectos de 
la Asamblea. Merlo quiso desta
car la labor solidaria de "El Val
depeñero", quien fue homenajea
do en el Acto Institucional del pre
sente año.

Lázaro Abad es una persona 
implicada en la Asamblea Local 
y un socio solidario. Recibimos 
esta aportación con gratitud -dijo 
Merlo-, que irá a buen destino, a 
los proyectos desarrollados con 
nuestros niños y niñas en la es
cuela diaria y en Divereduca ios 
sábados", señaló, "con ello tam
bién sumamos para la construc
ción de un aula de formación 
para desempleados, y la adqui
sición de un nuevo vehículo adap
tado que dará mejor servicio a los

usuarios y usuarias, personas 
mayores y con discapacidad''.

Por su parte Lázaro Abad felici
tó, en primer lugar, al presidente 
local por la concesión de una 
medalla de bronce a nivel pro
vincial "por su destacada labor 
como presidente y esfuerzo cons
tante por el crecimiento de Cruz 
Roja en Valdepeñas, para que se 
pueda llegar a las personas que 
están sufriendo". Comentó que 
"lo mío es el cante, la guitarra y 
la poesía, no soy de palabras,

pero me hace gran ilusión cola
borar con Cruz Roja pues hace 
una gran labor con las personas 
y sus familiares, especialmente 
cuando no pueden pagar la luz, 
ni poner la calefacción, o pagar 
los libros a sus hijos".
El voluntariado presente, y la vi

cepresidenta local en nombre de 
todos los voluntarios y voluntarias, 
agradeció al cantaor su aporta
ción, a quién también felicitaron 
por su libro y éste les devolvió el 
gesto con unos cantes flamencos.

Actividades y acciones para inculcar hábitos saludables desde la infancia
| A .  LÓPEZ
: ¡El Ayuntamiento de Valdepeñas 
ha presentado un proyecto con el 
que pretende poner remedio a la 
obesidad infantil, un problema de 
salud que ha despertado la pre
ocupación del Consistorio al co
nocerse que la localidad ocupa 
la segunda posición de Castilla- 
La Mancha en número de niños 
con sobrepeso, un índice del 
12,2% frente a la media regional 
que se sitúa en el 10,6%.

Para ello el ayuntamiento, en 
colaboración el Servicio de Salud 
de Castilla-La Mancha (SESCAM), 
ya ha iniciado una serie de activi
dades y acciones para concien
ciar a los padres y madres e in
culcar hábitos de vida saludables 
desde la infancia. "El actor prin
cipal en este caso somos los pa
dres y madres los que tenemos 
que trabajar en la concienciación 
de esos hábitos y alimentación 
saludable, no saltándonos el de-

Vanessa Irla, Manuel López y Sagrario Ventoso durante su comparecencia

sayuno que es la comida más desayunos raros basados en bo- 
importante del día y dejarnos de Hería industrial", manifestó el te

niente de alcalde de Educación, 
Manuel López Rodríguez, que in
dicó que este proyecto para re
ducir la tasa de obesidad infantil 
a través de las AMPAS y centros 
educativos será de "larga dura
ción".
En este sentido recordó que des

de las concejalías de Educación y 
Servicios Sociales y el SESCAM ya 
se están llevando a cabo diferen
tes iniciativas como un taller de 
frutas que llegará a más de 700 
alumnos de infantil de la locali
dad, dípticos informativos con las 
normas básicas de alimentación, 
talleres dirigidos a alumnos de 
ESO o charlas para concienciar 
a padres y madres.

La subdirectora de Medicina 
del Hospital de Valdepeñas, Sa
grario Ventoso, explicó que "el 
sobrepeso no es solo un proble
ma metabólico, no solo hace 
que nuestros niños tengan más 
tendencia a ser diabéticos o hi-

pertensos, también les genera 
muchos problemas psicológicos 
ya que se ha visto una relación 
entre el "m obbing" y los niños 
con obesidad y genera proble
mas de relación con los demás 
y de aislamiento en casos extre
mos, por lo que es importante 
que todos vayamos en el mis
mo barco".

Por su parte la teniente de a l
calde de Servicios Sociales y Sa
nidad, Vanessa Irla Uriarte, inci
dió en que los trabajos que se 
van a llevar a cabo se centran 
en tres aspectos fundamentales: 
la alimentación saludable con 
talleres y charlas, el ejercicio físi
co a través del incremento de las 
Escuelas Municipales Deportivas 
y los estilos de vida saludables, 
evitando que los más jóvenes ten
gan activ idades sedentarias 
como dedicar mucho tiempo a 
ver la televisión o jugar a los vi
deo-juegos.

■ * N
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HERMANDAD DE DONANTES 
D E  S A N G R E  D E L  S E S C A M

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más 

información llamar al teléfono 626 81 23 II.
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Consenso en la suspensión 
del cobro por Plusvalías y 
críticas al gobierno por no 
corregir la ley

Valdepeñas 07

ti AyunTamient 
prevé cobrar 
437.000 euros a 
los'operadores 
de telefonía 
móvil

|  JULIÁN GÓMEZ
■  Con los votos a favor de to 
dos los grupos políticos, salió 
adelante la propuesta del equi
po de gobierno de suspender 
el cobro del Impuesto sobre el 
Incremento del Valor del Suelo 
de Naturaleza Rústica, para 
compraventas formalizadas a 
partir del pasado 1 6 de febre
ro, de propiedades que hubie
ran sido previamente adquiri
das desde el año 2008 y pos
teriores. La suspensión del co
bro del conocido como Impues
to de Plusvalías se realiza de 
manera transitoria, garantizan
do la no prescripción de las li
quidaciones ahora suspendidas 
y en espera de que el gobierno 
central corrija la normativa de
clarada inconstitucional en el 
supuesto del cobro del impues
to en casos en que no exista el 
hecho imponible. Esto es, que 
el valor del bien inmueble no 
se haya incrementado en su 
venta, en relación a su anterior 
transacción.

El portavoz de la Unión de 
C iudadanos Independientes 
(UCIN), Sergio Mota, manifes
tó en el pleno que este acuerdo 
debería haber llegado antes, tal 
como ya planteó el grupo po
pular. El concejal ponente de la 
propuesta, Francisco Delgado 
Merlo, le explicó que la deci
sión no podía adelantarse a la 
declaración de la inconstitucio- 
nalidad del impuesto en los su
puestos descritos. Delgado acu
só al gobierno de la Nación, de 
no haber corregido aún este 
«desmán» y de quedarle «de

masiado lejos» la financiación 
de los ayuntamientos, notable
mente perjud icada con esta 
pérdida de ingresos. A la par 
con Delgado, el portavoz de Iz
quierda Unida-Ganemos, Gre
gorio  Sánchez Yébenes, dijo 
que los ayuntamientos tendrán 
que ser compensados por una 
merma en su recaudación, que 
alcanzará el 14 por ciento de 
sus ingresos totales, en los ca
sos de consistorios como los de 
Zaragoza o Logroño.

El portavoz del grupo popular, 
Martín Miguel Rubio, expresó su 
acuerdo con la suspensión del 
cobro, pero discrepó de la «co
letilla» de la inacción del gobier
no central reflejada en la pro
puesta de acuerdo. Dijo tener 
constancia de que el grupo po
pular en el Congreso trabaja en 
ia elaboración de una nueva pro
posición de ley. Francisco Delga
do le replicó que los principios 
de seguridad jurídica y de paz 
social obligan al poder ejecutivo 
(que no al legislativo) a una ma
yor celeridad en este asunto.

La elegancia 
no va en el 

precio

C/ Juan Alcaide 11 
T: 926 70 41 38

TASA A LA TELEFO N ÍA M ÓVIL

El pleno reunido este lunes 4 
de diciembre, dio luz verde a 
una tasa que grava el uso del 
espacio público por parte de las 
compañías operadoras de tele
fonía móvil con toda clase de 
antenas y soportes tecnológicos. 
La elaboración del nuevo tribu
to es lá causa del retraso en la 
aprobación de los presupuestos 
municipales para 2018. La prio
ridad es que los presupuestos, 
cuando se aprueben en enero, 
ya recojan la recaudación por 
esta tasa, que ha sido estimada 
en 437.538 euros.

El portavoz de UCIN pregun
tó si habrá excepciones en el 
cobro de la tasa a las compa
ñía telefónicas, señalando en 
concreto a dos (la adjudicata
rio de la red local W ifi y de f i 
bra óptica y a Movistar) y el

Delgado (PS0E) y Rubio (PP) durante el debate sobre las Plusvalías

concejal del PSOE Francisco 
Delgado dijo que pagarán to 
das las empresas «sujetas al 
hecho imponible», se llamen 
como se llamen.

Izquierda Unida y el PP estu
vieron de acuerdo en que si los 
pequeños negocios pagan por 
hacer un uso privativo del espa
cio público, cuánto no menos las 
compañías que obtienen del 
mismo un beneficio mucho ma
yor. Se ca lcu la  en más de 
30.000 metros cuadrados el es
pacio público que para su acti

vidad ocupan los operadores de 
telefonía móvil en Valdepeñas.

NUEVA TASA AL COMERCIO

Sobre la misma base que el 
punto anterior, el pleno apro
bó la entrada en vigor de una 
nueva tasa para aquellos esta
blecimientos comerciales que 
expongan sus productos en la 
vía pública. La tasa ha sido 
pactada en la Comisión de O r
denanzas, en la que participan 
todos los grupos políticos.

Gregorio Sánchez Yébenes, 
de lU-Ganemos, declaró en el 
pleno que si los negocios de 
hostelería pagan por instalar

sus mesas y sillas en la vía pú
blica, los comercios han de pa
gar también, porque algunos 
han «tomado la calle» obligan
do a los peatones a caminar 
por la calzada. Martín Miguel 
Rubio, del PP, secundó la mis
ma postura, en defensa del in
terés general y de un espacio 
público libre de barreras.

El portavoz del grupo socia
lista, José Manuel Patón, agra
deció el apoyo de los grupos de 
la oposición y destacó que la 
ordenanza prohíbe expresa
mente exponer en la vía públi
ca productos de alimentación, 
por razones sanitarias avaladas 
por la Junta de Comunidades 
de Castilla La Mancha.
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Gregorio Sánchez Y'benes

a la respuesta que el equipo de 
gobierno municipal puede dar
le en la sesión del pleno convo
cada para hoy, en relación con 
el cumplimiento del pliego de 
condiciones de la Zona Azul de 
aparcamiento. Yébenes afirma 
haber sufrido, como conductor, 
un «mal funcionamiento del ser
vicio», tras ser denunciado en los 
menos de cinco minutos que

pasaron entre que paró su vehí
culo, pasó a comprar pan y vol
vió al coche. Afirma que el con
trolador de la Zona Azul actuó 
«por animadversión personal» y 
explica que la empresa que 
presta el servicio carece de ho
jas de reclamación para poder 
presentar una queja ante el 
Ayuntamiento, como entidad ti
tular del servicio.
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'Consulta condiciones en óptica y selección de 
monturas aplicables al 50% y a la 2a gafa de regalo. 
Solo hasta fin de existencias.

■ JARAIZ
Córitas Interparroquial de Val

depeñas expresa su reconoci
miento a la participación gene
rosa de las personas que colabo
ran por hacer una sociedad más 
justa y más humana. El volunta
riado es el corazón de Cáritas y 
de las comunidades parroquiales, 
son personas que ante el dolor y 
el sufrimiento de los empobreci
dos deciden implicarse, compro
meterse, compartir su tiempo, 
conocimientos, bienes y su vida.

En el día internacional del vo
luntariado Cáritas expresa el va
lor de los voluntarios que toman 
partido por la humanidad y se

convierten en agentes de cambio 
por el bien común y las perso
nas empobrecidas.
El compromiso desinteresado de 

los 80 voluntarios que colaboran 
con Cáritas en Valdepeñas, per
mite desarrollar acciones efecti
vas en favor de las personas ex
cluidas.

Cáritas invita a conocer su or
ganización y experimentar la sa
tisfacción que genera el servicio 
a las personas más necesitadas, 
teniendo presente que no es po
sible la práctica de una fe since
ra, sin ejercer la caridad y la jus
ticia social, con tantos seres hu
manos que carecen de ella.

d & 1 0 0

■ a , e h jJ k
M - A™  ■ '

50 ML

ESCUELAS. 36. VALDEPEÑAS. T: 926979348. laboticadelosperfumes.com

A requerimiento de Izquierda Unida-Ganemos Valdepeñas

La Inspección de Trabajo, ‘no competente’ 
para investigar los planes de empleo
|  JULIÁN GÓMEZ

La Inspección Provincial de Tra
bajo y Seguridad Social de Ciu
dad Real ha respondido a Izquier
da Unida-Ganemos Valdepeñas, 
que carece de competencias para 
investigar y cuestionar la legali
dad de los planes de empleo que 
realiza el Ayuntamiento de Valde
peñas acogiéndose a convocato
rias de las distintas Administracio
nes. La Inspección remite a la coa
lición de izquierdas, al Juzgado 
de lo Social, para dilucidar las 
dudas legales que plantea y que 
tienen que ver, principalmente, 
con la ausencia del pago de fini
quito a la conclusión de los con
tratos laborales.

Gregorio Sánchez Yébenes ha 
informado en rueda de prensa, 
de la respuesta de la autoridad 
laboral, inhibiéndose ante el re
querimiento de lU-Ganemos, que 
expresaba «serias dudas» sobre la 
legalidad, no sólo de dejar de 
pagar finiquitos, sino también de 
las cuantías y la cotización de la 
Seguridad Social que el consisto
rio realiza por los trabajadores 
contratados mediante planes de 
empleo.

Sánchez Yébenes ha recordado

las sucesivas iniciativas políticas 
tenidas por su grupo municipal, 
tanto en Comisiones Informativas 
del Ayuntamiento como en el Ple
no o ante el Comité de Empresa. 
Desde los órganos municipales lo 
que se venía respondiendo a la 
cuestión planteada por IU, era 
que «se cumplen las bases gene
rales de contratación de los pla
nes de empleo». Un argumento 
que en opinión de Sánchez Yé
benes, no justifica que se incum
pla la normativa general aplica
ble a todos los trabajadores, fijos 
o temporales, del Ayuntamiento 
de Valdepeñas y que describe el 
Estatuto Básico del Empleado Pú
blico.
Yébenes afirma que la respues

ta de la Inspección de Trabajo le 
ha producido una «sorpresa ma
yúscula», porque concluye que no 
es su competencia, el hecho de 
que exista discriminación de los 
trabajadores de planes de em
pleo, frente al personal laboral del 
Ayuntamiento.
Yébenes ha señalado a una sen

tencia del Tribunal Constitucional 
que obliga a las Administracio
nes Públicas a respetar la igual
dad entre trabajadores, cuando

actúen como empleadoras: la 
temporalidad no comporta dife
renciación frente a los contratos 
por tiempo indefinido.
El portavoz de Izquierda Unida- 

Ganemos indica que no irá más 
allá en su acción por aclarar las 
dudas sobre la legalidad laboral 
de los planes de empleo y hace 
un llamamiento de los trabajado
res contratados por esta vía, a que 
se asesores por los sindicatos y 
comité de empresa y valoren la 
posibilidad de reclamar sus de
rechos en los juzgados de lo so
cial. La formación política infor
mará de esta iniciativa a las di
recciones provinciales de los sin
dicatos con representación en el 
Ayuntamiento y a la Junta de Cas
tilla La Mancha, que es quien ge
nera esos planes de empleo.

ZONA AZUL

Cambiando de asuntos, Sán
chez Yébenes se ha adelantado

5 de diciembre

Cáritas, en el Día del 
Voluntariado

VALDEPEÑAS
Calle V irgen , 9 //T e lf. 926 70 22 55
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Vinícola de Valdepeñas y la 
Cooperativa Virgen de la 
Cabeza de Torrenueva 
rubrican su fusión
■ j a r a íz

HEI consejero de Agricultura, Me
dio Ambiente y Desarrollo Rural, 
Francisco Martínez Arroyo, ha 
anunciado una nueva línea de 
ayudas FOCAL (Fondo de Cali
dad Alimentaria) dotada con 60 
millones de euros para las inver
siones de la industria agroalimen- 
taria de Castilla-La Mancha. Una 
nueva inyección económica que 
sumada a las dos anteriores con
vocatorias, puestas en marcha por 
el Gobierno regional, suponen 
una inversión total de 180 millo
nes de euros de ayuda pública en 
la legislatura, "50 millones más 
que en la legislatura anterior". 
Así lo ha indicado el consejero de 
Agricultura en Valdepeñas don
de ha apadrinado la fusión de las 
cooperativas de vino de Valdepe
ñas y Torrenueva, "el octavo pro
yecto de integración comercial de 
cooperativas vitivinícolas cerrado 
desde el inicio de la legislatura". 
Martínez Arroyo ha confirmado 
que la empresa resultante repre
senta el regreso del cooperati
vismo a la DO Valdepeñas, "re
forzando el tejido empresarial 
de la interprofesional y aumen
tando las alternativas para los 
viticultores". Es, en definitiva, 
"un paso más en la apuesta del 
Gobierno regional, que ha mo
dernizado e impulsado la deno
minación de origen más antigua 
de Castilla-La Mancha en los 
dos últimos años y por la inte
gración comercial de las coope
rativas, para reforzar el papel de 
ios viticultores en la cadena 
agroalimentaria".
El consejero de Agricultura ha 
hecho hincapié en el papel que 
juegan las cooperativas en los 
pueblos y ha afirmado que "si no 
hubiera sido por las cooperativas, 
no tendríamos el sector vitiviníco
la que tenemos en Castilla-La 
Mancha y aquí en Valdepeñas era 
muy necesario". Por eso, ha mos
trado su orgullo, por "poder decir 
que en Valdepeñas va a haber 
una empresa cooperativa, Viníco
la de Valdepeñas, embotellando 
y etiquetando con la contraetique
ta de la Denominación de Origen 
Valdepeñas".
En este sentido y tras la creación 
de siete Agrupaciones de Produc
tores en el sector vitivinícola con 
la convocatoria de ayudas resuel
ta recientemente, en el primer tri
mestre de 2018, se realizará una 
segunda convocadora para pro
mover más agrupaciones de pro
ductores en la región.

El doble de ayudas 
para Vinícola de 
Valdepeñas

Martínez Arroyo ha explicado que 
el Gobierno regional quiere pri
mar estos proyectos y para ello 
"recibirán hasta el doble de ayu
das que si no se hubieran fusio
nado, en la resolución de FOCÁL 
2017", y ha anunciado que la 
Consejería de Agricultura, Medio 
Ambiente y Desarrollo Rural está 
"a punto de publicar una nueva

orden de ayudas FOCAL dotada 
con 60 millones de euros".
En total, 180 millones de euros 
en esta legislatura para la indus
tria agroalimentaria y, en particu
lar, el sector vitivinícola además 
se va a poder beneficiar el próxi
mo año de un nuevo VINATI. Por 
tanto, "más inversiones para el 
sector y más prioridad para las 
empresas que comercializan jun
tas en proyectos colectivos, esa es 
la estrategia".
Por último, el titular de Agricultu
ra en Castilla-La Mancha ha se
ñalado que "en lo que llevamos 
de legislatura llevamos ya ocho 
integraciones comerciales", con 
éste de Vinícola de Valdepeñas, 
que "se han conseguido exclusi
vamente porque desde el Gobier
no regional hemos puesto el cri
terio de prioridad para las inte
graciones comerciales en la in
dustria agroalimentaria".

ESTRATEGIA REGIONAL

La Consejería de Agricultura, 
Medio Ambiente y Desarrollo Ru
ral inició hace dos años el cami
no para impulsar la integración 
cooperativa que ya está dando 
sus frutos y que permite mejorar 
la comercialización y el posicio- 
namiento en los mercados.

En diciembre de 2016, el Go
bierno de Castilla-La Mancha 
aprobó un Decreto para regular 
la figura de las Entidades Asocia
tivas Prioritarias de Interés Regio
nal (EAPIR) que establecía los 
márgenes mínimos de facturación 
por sectores: vino, aceite, cham
piñón, entre otros.

¡¡DESPIDE EL AN© CON UNA

• Cena, Ban-y|bTe, Waile, nuestros inimitables
Recena poicólo 9 0  €

• Sólo Cena por 72 €
• Cotillón y Barra Libre por 4 5  €
• Hasta las 06:30 a.m.
• Descansa eri habitación doble y desayuno por 2
• Animación Infantil ̂ Transporte

UNA GRAN NOCHE
PARA EMPEZAR CON BUEN PIÉ

EL NUEVO AÑO

También menús especiales para Navidad, Año Nuevo y Reyes 
' • i r  para que disfrutes de estas entrañables Fiestas

Autovía di

En esta materia, los que alcan
cen determ inado volumen de 
facturación, fruto de uniones co
merciales -integración comercial 
cooperativa- tienen preferencia 
en las ayu.das de la Consejería

de Agricultura, Medio Ambiente 
y Desarrollo Rural, tanto como 
cooperativa, para sus inversiones 
en infraestructuras, como a títu
lo individual sus socios, en ma
teria de modernización, incorpo

G a n a lO O OR e p o s t a n d o  1 w w w
e u r o s

e n
caí

Por cada 20

en el sorteo de 1000 euros en 
E l poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 
2 números coincida con las 4 últimas cifras del 
sorteo que indica en dicha papeleta celebrado 
en la Lotería Nacional, Estación de Sevicio Laguna, 
le hará entrega de 1000 euros en carburante. 
Pr o mo c i ó n  s u j e t a  a l a L ey  1 3 / 2 0 1 1 .  
Las bases se encuentran en La Estación de Sevicio Laguna

Estación de Servicio LAGUNA -A vda. dei Vino, 10 - 926 313 348

ración de jóvenes.
A estas integraciones se suma 

ahora 'Vinícola de Valdepeñas' 
gracias a la fusión de la Coope
rativa de Torrenueva y la de Val
depeñas.
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La Familia Navarro López inaugura su nuevo proyecto enoturístico

ILa bodega 
origen de la 
actual 
compañía 
vuelve a ser 
vlsitable e 
incorpora una 
vinotera

| j . G .
Doroteo Navarro Donado, pre

sidente de Bodegas Navarro Ló
pez, ¡unto a sus hijos Francisco 
Navarro y Ana Navarro López, 
acompañados por el alcalde Je
sús Martín, inauguraron el vier
nes 1 de diciembre su nuevo pro
yecto enoturístico, localizado en 
¡a bodega origen de la actual 
compañía vitivinícola en calle Real 
de Valdepeñas.

La bodega, datada en 1904, 
es ahora visitable, después de 
una restauración integral, en la 
que se han mantenido los ele
mentos originales, incluida la 
maquinaria, la nave con 35 ti
najas de barro de 600 arrobas 
y la cueva con $u «sacristía» o 
espacio donde se exponen las 
botellas de mayor valor de la 
casa. El conjunto se completa 
con una vinoteca con todas las 
referencias de la marca Nava

rro López, además de otros pro
ductos de la tierra como el acei
te de oliva virgen extra y el que
so manchego.

En el acto se dieron cita miem
bros de todos los grupos políticos 
del Ayuntamiento y los medios de 
comunicación locales. A todos 
ellos se dirigió el alcalde, desta
cando que entre la primera bote
lla producida por la familia Na
varro hasta el vino más moder

no, premiado y exportado, me
dia toda una vida de esfuerzo, 
riesgo y sacrificio, que merece el 
premio del éxito.
Martín pidió que otras bodegas 

emulen el ejemplo de la familia 
Navarro López y, en sú condición 
de presidente de la Denomina
ción de O rigen Valdepeñas, 
anunció la creación de una Ruta 
Cicloturista inspirada en esta zona 
de producción vitivinícola. a Wi@v® Vddtpeftas

V e te r in a r io s
Cuidamos de él igual que tú

10 años cuidando de tu mascota
Urgencias í|

< . w j626 80 20 33
V e t e r i n a r i o s

Telf. 926 32 10 44
O. Salida de M e n M a , esq. Prol. de San Francisco 
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)
nuevovalveterinarios@yahoo.es

Mecánica, diagnosis y electricidad  
pana vehículos industriales y turism os 

JXine acondicionado - neum áticos  
Semi-nemolques - Maquinaria agrícola

Ahora somos

y electricidad Nuevas Instalaciones, en Calle Barrilt 14
lies y turism os 13300 VALDEPEÑAS CC. Real]
neum áticos T e l/F a x  9 2 8 3 4 8 4 9 8 -  M ó v i l 8 8 9  7 5 5 3 8 9

aan,cola www.talleresvictorastasio.es
IMPORTANTE NOVEDAD

del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina.■ ----------- I------------ ----- w m u u o u u i c  a i i c i i i a i i v u  t í  11 lU b  I l l U l O i e S  C
La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. VALDEPEÑAS
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El Auditorio Municipal acogió los actos conmemorativos del 
"Día Internacional de las Personas con Discapacidad"

Intervención de la teniente de alcalde, Vanessa Irla Uriarte Aspecto que mostraba el Auditorio Municipal

■ JARAIZ
El Ayuntamiento de Valdepe

ñas conjuntamente con el Con
sejo Local de las Personas con 
Discapacidad organizaron un 
acto institucional que acogió el 
Teatro Auditorio el pasado lu
nes con la finalidad de conme
morar el Día Internacional de 
las Personas con Discapacidad, 
que oficialmente es el 3 de d i
ciembre.

Un buen núm ero de perso
nas de d ife re n te s  ce n tros  
e du ca tivo s  de V a ldepeñas 
asistieron al m ism o, con el 
o b je to  de hace r v is ib le  el 
com prom iso de la sociedad 
por ía inclusión de todas las 
personas.

La teniente de alcalde de Ser
vicios Sociales y Sanidad, Va
nessa Irla Uriarte, manifestó 
que "en esta mañana quere
mos reivindicar la inclusión sin 
distinciones porque todos tene
mos los mismos derechos aun
que tengamos capacidades d i
ferentes".

Irla recordó el traba jo  que 
han estado haciendo con los 
centros educativos de la loca
lidad en referencia a la inclu
sión y lo que ésta s ign ifica: 
"aunque tengamos capacida
des d ife ren tes tenem os los 
mismos derechos. El día de los

derechos del niño h ab lába 
mos que todos son iguales in 
dependientem ente del lugar 
donde hayan nacido, que tie 
nen los m ism os derechos, 
pues lo mismo ocurre con el 
resto de las personas". En este 
sentido, explicó que traba ja r 
con los centros educativos es 
muy importante para concien
ciar a los jóvenes.

Los protagonistas de este día 
fueron las personas con disca
pacidad por lo que la presen
tación la hicieron dos usuarios 
de AFAD, Juan Carlos y M aria
no.

También actuó el grupo de 
música "Los Rodaos" pertene
ciente al Centro de Educación 
Especial de Ciudad Real "Puer
ta de Santa María", y se pro
yectó un vídeo que recoge el 
testimonio de personas con y 
sin discapacidad y que hablan 
de la inclusión. Un vídeo que 
según Irla tiene como objetivo 
"m ostrar que todavía queda 
mucho por hacer y que hay 
desconocimiento general sobre 
esto. Algo que hay que traba
jar con la sociedad y por ello 
o rgan izam os recientem ente 
unas ¡ornadas de empleo y dis
capacidad para hacer partíci
pes de la inclusión a los em
presarios de Ja localidad, así 
como una charla sobre educa
ción inclusiva, porque esta tie 
ne que estar en todos los as
pectos de la sociedad", m ani
festó.

■es

’ T * , P IA G G IO

otin.il

C/ Arpa, 9
13300 Valdepeñas (C. Real)
Tel. 926 32 23 23 
Fax: 926 34 79 94 
Móvil: 696 32 31 81
Email: marqüemotorsl@gmail$om^j 
www.marquemotor.com

S B r m
Concesionario oficial

Juan Carlos y Mariano, usuarios del Centro de AFAD se encargaron de la presentación

IODO 10 QUE HECESTHS PASA LA DEGfflAOÓN DE TO HOGAR
♦ CORTINAS
♦ COLCHONES
♦ TAPICERÍAS

CMrgen, 54  - Tetéf. 926 347135  
Avda, Gregorio Prieto, 44  - Tetef. 926 322 809 

13300 VALDEPEÑAS (Ciudad Real)

♦ESTORES
♦ FUNDAS DE SOFÁS
♦ SOPAS
♦ ALFOMBRAS
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Se celebró el Pleno Infantil 
con motivo de la 
conmemoración del “Día de
la Constitución

El pleno infantil se celebró en la tarde del martes (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

|  JARAIZ/A.L.
El Salón de Plenos del Ayunta

miento de Valdepeñas acogía en 
la tarde del pasado martes el Ple
no Infantil que como cada año se 
organiza para conmemorar el Día 
de la Constitución, que se cele
bra cada 6 de diciembre. En esta 
ocasión más de una veintena de 
alumnos de Primaria se conver
tían en alcalde y en concejales por 
unas horas.
Los asuntos más importantes tra

tados a lo largo de la sesión ple- 
naria infantil han estado relacio
nados con el patrimonio, la sa
lud y el deporte.

El alcalde de Valdepeñas, Je
sús Martín Rodríguez-Caro, en 
declaraciones previas a los me
dios de comunicación señaló 
que este Pleno Infantil sirve para 
que los más jóvenes "tomen 
conciencia de que el país en el 
que viven hoy no siempre fue así 
y mantenerlo vivo deben de 
creer en todo aquello que nos

55

dio la configuración de lo que 
hoy somos".

LA CARTA MAGNA

Por ello afirmó que la Constitu
ción Española "es el instrumento 
más hermoso del que se puede 
dotara un pueblo: la Carta Mag
na que vela por la seguridad, la 
libertad y los derechos de los ciu
dadanos".

Por último el regidor municipal 
deseó "a todos los españoles, a 
los castellano-manchegos y a to
dos los valdepeñeros y valdepe- 
ñeras un feliz "Día de la Constitu
ción", que se sientan orgullosos de 
lo que nuestros padres hicieron, 
que fueron ellos los que hicieron 
la Carta Magna, que nos ha per
mitido vivir en paz el periodo más 
largo de la historia de nuestro país, 
y es el país más viejo de Europa, 
sin buscar agravios comparativos

que nos hagan desiguales sino 
encontrando espacios en común 
que nos hacen iguales y mejores".

La sesión plenaria infantil tam
bién contó con su propio alcalde,

Guillermo González, estudiante 
de sexto curso del colegio Luis 
Palacios, ocupó este cargo duran
te el pleno y reconocía que ha sido 
"una experiencia muy buena por

que aprendes muchas cosas so
bre el Ayuntamiento y, en mi caso, 
de ser alcalde, que es alguien muy 
importante porque tienes que di
rigir todo en el Ayuntamiento".

Sábado día 23 a las 20:00 horas en el Auditorio Municipal

El Auditorio acoge el festival de villancicos rocieros a beneficio de Cruz Roja

facebook.com/ 
periódico,jaraíz

3 euros, hay que decir que este 
año las hemos rebajado, ya que 
en años anteriores se vendían a 
5 euros, y hemos considerado 
oportuno rebajarlas para ser más 
asequible para la economía de 
todo el mundo".

GRUPOS Y 
SOLISTAS

Sobre el festival indicó que so
narán un total de 27 temas de fla
menco rodero que interpretarán 
los coros del Santo Cristo de Val
depeñas, "Recuerdo del Alba" de 
Linares y "Casa de Andalucía" de 
Aranjuez. Además de las adua- 
ciones de Sheila Jiménez, Celes
tino Peñalver y Cristina Correas, 
con sus cuadros flamencos.

El presidente de Cruz Roja Val
depeñas, Jesús Merlo García 
mostraba su gratitud al coro ro
dero y al Consistorio por su dis
posición y anticipaba que el di
nero de la recaudación irá desti
nado a varios proyectos como 
para la solicitud de un nuevo ve
hículo adaptado para Valdepe
ñas, la escuela infantil de la ONG 
en la localidad y la campaña na
videña de juguetes para los más 
necesitados.
Las entradas ya están a la venta 

en el Centro Cultural La Confian
za, en la sede de Cruz Roja Val
depeñas y mediante los miembros 
del Coro Rodero del Santo Cris
to.

|  JARAIZ/ A.L.
El Teatro Auditorio Municipal de 

Valdepeñas acogerá el sábado 
día 23 de diciembre, a partir de 
las 20:00 horas, el XXI Festival de 
Villancicos que organiza el Coro 
Rociero del Santo Cristo en cola
boración con el Ayuntamiento de 
la localidad y que este año desti
nará su recaudación a Cruz Roja 
de Valdepeñas.

El teniente de alcalde de Cultu
ra y Festejos, Manuel López Ro
dríguez, hacía hecho un llama
miento para "invitar a todos los 
valdepeñeros y valdepeñeras a 
que sigan disfrutando de este fes
tival al que siempre han acom
pañado y más en este caso cuan
do la recaudación va destinada 
a Cruz Roja Valdepeñas, que eso 
le da un aliciente más para asistir 
y ser más solidarios si cabe".

Por su parte Ornar Torres, uno 
de los componentes del coro ro
ciero, indicó que en esta edición 
"las entradas tienen un precio de

s
Un momento de la presentación del Festival (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

AGAPE
- C O C I N A M O S  P O R  T I -

C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa
T e l. :  926  347 022

Viernes 8 Lunes 11 Martes 12
FESTIVO Judías con lamejas Musaka

NO MENU Huevos con bechamell San Jacobos

Miércoles 13 Jueves 14 Viernes 15
Ensalada mixta Repollo satinado Marmitako de bonito

Paella de carne y verduras Mago en salsa Finger de pollo

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido N O
En tienda 5,95€+ postre 6,95€ M E  T I R E S
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es R E C Ó R T A M E
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Campaña de captación de fondos 
para las obras de restauración de la 
parroquia de la Asunción
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■ ÁNGEL LÓPEZ
Como es conocido, la parro

quia de la Asunción de Valdepe
ñas está inmersa en obras de res
tauración desde el pasado mes 
de septiembre. Según consta en 
la información que se ha hecho 
llegar a los domicilios, estas obras 
se tenían que haber afrontado 
hace tiempo, porque afectan al 
tejado, suelo y paredes interiores 
y exteriores.

El proyecto de obras fue pre
sentado a la Comisión de Patri
monio y al Obispado, siendo 
aprobado por ambos organis
mos.

Hay que recordar que la obra 
se efectuará en tres fases, la del 
tejado que ya está en marcha, el 
exterior y sacristía se llevará a 
cabo en los primeros meses de 
2018 y el interior y el suelo en los 
primeros meses de 2019.

Desde la parroquia afirman 
que quieren tener todo finalizado 
antes de la Semana Santa de 
2019, es decir, a mediados de 
abril.

El coste total de la obra en sus 
tres fases es de 650.000 euros, 
más el 21 % de IVA.

El Ayuntamiento en Pleno ce
lebrado el 2 de octubre aprobó 
por unanimidad, subvencionar el 
50 % de las obras (IVA no inclui
do), con una aportación total de
325.000 euros distribuida en tres 
anualidades correspondientes a 
cada una de las fases.

El otro 50 %, es decir 325.000 
más el IVA de la totalidad (so- 
b re l 40.000 euros), lo deben 
afrontar los feligreses y valdepe- 
ñeros que se sientan cercanos al 
templo donde habita nuestra Pa
trono.

Desde la parroquia se afirma 
que es cierto que la parroquia de 
la Asunción tiene sus límites pa
rroquiales, es una más de las cin
co parroquias que hay en la du 
dad, pero en muchas ocasiones 
todos acudimos a ella, además 
de reconocer que es el edificio 
más señero y emblemático que 
tenemos.

Según el citado comunicado, 
con el aval del Obispado han

solicitado un préstamo bancario 
por valor de 450.000 euros que 
se irán devolviendo en cuotas tri
mestrales durante 15 años.

¿Hay ahorros?. Desde la pa
rroquia recuerdan que hace dos 
años se restauró la torre, se 
arregló el chapitel, se lim pia
ron las campanas y se mecani
zaron para que volteasen, todo 
e llo  supuso un gasto  de
110.000 euros que eran los 
ahorros del momento, incluso 
los gastos de puesta a punto del 
reloj y la escalera de acceso 
fueron sufragados por el Ayun
tamiento y costó unos 30.000 
euros.

Al día de hoy disponen de un 
ahorro de 32.000 euros. La pa
rroquia se mantienen con lo que 
los feligreses aportan en colectas, 
donativos o suscripciones.

No reciben dinero ni del Esta
do ni de ninguna otra Institución, 
por tanto se pide un esfuerzo en
tre todos para subir los ingresos 
en la cuantía necesaria para 
afrontar el pago del préstamo, 
siendo necesario un incremento 
de los ingresos mensuales en unos 
2.500 euros.

COLABORACIÓN

Desde la parroquia se han 
dado una serie de directrices para 
poder colaborar, siendo el modo 
más efectivo y seguro para la 
parroquia establecer una cuota 
mensual domiciliada en el ban
co.

A través de aportaciones espe
ciales para la obra, bien en el 
banco o en la sacristía.

Incrementando la aportación 
en las colectas y donativos, o la

aportación a la parroquia por la 
celebración de sacramento, mi
sas, bodas, bautizos, comuniones, 
etcétera.

Todos los donativos y cuotas 
son desgravables en la declara
ción de la renta. La parroquia 
extiende el certificado oportuno y 
declara a Hacienda la relación de 
donantes, y quien quiera desgra
var tiene que facilitar sus datos fis
cales.

Los donativos pueden ingresar
se en las cuentas establecidas en 
Liberbank (CCM), Popular y Glo- 
balcaja.

AVAL DEL OBISPADO

El próximo día 13 concluye 
el plazo para inscribirse 
en el concurso municipal 
de Belenes
| A .  LÓPEZ

La concejalía de Festejos del 
Ayuntamiento de Valdepeñas ha 
hecho públicas las bases para el 
concurso de Belenes. Los intere
sados en participar pueden for
malizar su inscripción en la Ofici
na de la concejalía, en calle Juan 
Alcaide, 9 o mediante llamada 
telefónica al 926/ 32.92.00 (Ex
tensión 275) antes del próximo 
día 13 de diciembre.

Podrán participar cualquier 
Asociación, Institución, estableci
miento comercial, peña o perso
na física que instale un Nacimien
to y pueda ser visitado por el 
público.

Todos los participantes autori
zan al Ayuntamiento de Valdepe
ñas a ceder sus datos personales 
a aquellas personas que quieran 
visitar los belenes que se hayan 
inscritos en este Concurso.

Los Nacimientos.instalados que 
se presenten a este concurso de
berán ser reverentes y ajustarse a

las mínimas normas de tradición 
popular y litúrgica.

Para acceder a cualquier pre
mio no se tendrá en cuenta ni el 
tamaño, ni la riqueza de las fi
guras que lo compongan, sino 
su valor artístico, detalles, buen 
gusto y representación de los 
principales pasajes del Naci
miento.

El Belén deberá estar instala
do en un lugar fácilmente accesi
ble y se podrá visitar desde el 1 7 
de diciembre.

PREMIOS

Los premios establecidos son los 
siguientes.

En la categoría "A" destinada 
a particulares hay cinco premios, 
el primero dotado con 150 euros, 
el segundo con 110 euros, el ter
cero con 75, el cuarto con 50 y el 
quinto con 40 euros, además del

AUTOLAVADO DE VEHÍCULOS
En Estación de Servicios

com Acm s, s§.
Lavado de laterales, techo y bajos 
con agua osmotizada a presión 

y rodillos de balleta. 
Abrillantado con cera 

Programas de lavado 
desde 4 Euros

PRUEBELO
Seis de Junio 247.  VALDEPEÑAS. Tel: 926 32 02 43 

Fax: 926  34 79 69.  E mail :  sa reva lo@ter ra .es

correspondiente trofeo y diploma.
En ia categoría "B" de colecti

vos, son igualmente cinco pre
mios, desde los 125 euros del 
primero, a los 30 del quinto, pa
sando por los 95 euros del segun
do, 65 del tercero y 45 del cuar
to. También se entregarán trofeos 
y diplomas.

El premio especial está dota
do de 100 euros, trofeo y d iplo
ma y está destinado a los bele
nes en los que se haya utilizado 
un material o técnica distinto, y 
también puntuará la originalidad 
de las figuras, montaje, etcéte
ra.

Con el objeto de fomentar la 
participación y facilitar el acceso 
a premios, los ganadores del I o 
y 2o premio de cada categoría no 
podrán acceder a los mismos pre
mios el próximo año.

El Jurado calificador estará in
tegrado por personas cualificadas 
designadas por la concejalía de 
Festejos, pudiendo declarar pre
mios desiertos por falta de cali
dad o por no ajustarse a las ba
ses.

La visita del Jurado a los bele

nes se iniciará el 1 7 de diciem
bre, y el fallo y la entrega de pre
mios se llevará a cabo el día 18

de diciembre a las 17:30 horas 
en el Salón de Plenos del Ayunta
miento.

TRANSPAREN 
EN NUESTROS'SERVICIO

M CIA
iSrSEI

en Valdepeñas:
Veracruz Dedicada a José Ra 
Tel. 926 324 050

C IU D A D  REA L  
provincia

f r a n q u i c i a s

902 300 4 00  - w w w .m rw .es

Las inscripciones finalizan la semana próxima
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Presentado www.madeinvaldepenas.es. el 
escaparate de los aceites y vinos

It a  p á g in a  w e b  
re a liz a d a  p o r  un  
Taller d e  E m p le o  
re ú n e  2 3 2  
re fe re n c ia s  d e  
v in o  y  a c e ite

■ JARAIZ
Cerca de un centenar de per

sonas asistieron en el Museo del 
Vino a la presentación del sitio 
web www.madeinvaldepenas.es, 
un página que ha sido creada por 
el Taller de Empleo «Valdepeñas 
en la Web 2.0» con el objetivo de 
promocionar los productos em
blemáticos de Valdepeñas como 
sus vinos y aceites.
El concejal de Desarrollo Empre

sarial, Jesús del Fresno, explicó 
que la finalidad de este taller ha 
sido formar a 8 mujeres para 
obtener un certificado de profe- 
sionalidad de confección y publi
cación de páginas web y que ob
tengan una experiencia laboral. 
Además destacó que con esta ini
ciativa el Consistorio pretende 
«cubrir las necesidades que el sec
tor empresarial de Valdepeñas

nos ha trasladado porque los 
mercados cada vez son más glo- 
balizados y más competitivos».

Aseguró que «hay que salir al 
mercado porque no te van a ve
nir a buscar, con lo cual, tenien
do en cuenta que Valdepeñas está 
vinculada a la industria agroali- 
mentaria lo que queríamos era 
poner en valor nuestros produc
tos más emblemáticos». Del Fres
no añadía que esta página web 
que promociona los aceites y vi
nos «made in Valdepeñas» tam
bién pretende que «el ciudadano 
de a pie, que es el que al final va 
a adquirir estos productos, pue
da conocerlos, ver sus caracterís
ticas, cuáles son los que se ade
cúan a sus gustos y, por supues
to, dónde se puede adquirirlos».

75.000 EUROS

El Taller de Empleo «Valdepeñas 
en la Web 2.0» lo ha desarrolla
do el Ayuntamiento de Valdepe
ñas, a través de la Concejalía de 
Desarrollo Empresarial y Comer
cio, y financiado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y el Ministerio de Empleo 
y Seguridad Social, otorgando al 
proyecto una subvención de

75.000 euros. El delegado pro
vincial de Empleo y Economía, 
Agustín Espinosa, que también 
asistió a la presentación de la 
nueva página web señaló que el 
gobierno de Castilla-La Mancha 
ha destinado este año a talleres 
de empleo más de 150.000 euros 
e indicó que las participantes del 
ta ller podrán ahora iniciarse 
como autónomas, con ayudas 
que presta la Junta, o podrán ser 
contratadas por empresas, que 
también cuentan con bonificacio
nes por parte de la consejería 
para estas contrataciones. 
www.madeinvaldepenas.es tiene 

como objetivo principal promo
cionar todos los vinos y aceites de 
la localidad en un único sitio web, 
reuniendo 232 referencias de vi
nos y aceites con ficha propia en 
diferentes clasificaciones y que se 
pueden filtrar con parámetros 
como el tipo de uva/aceituna, tipo 
de crianza, bodega/almazara o 
nombre del producto. Están re
presentados 18 productores que 
han colaborado ofreciendo los 
detalles de sus productos para la 
creación de este sitio web creado 
como un servicio gratuito que 
pone en marcha el Ayuntamiento 
de Valdepeñas con el fin de pro
mocionar y mejorar la imagen del

Fiesta navideña y vigilia del 
grupo joven de la 
Hermandad de la Soledad
■ JARAIZ
. El grupo ¡oven de la Herman
dad de Nuestra Señora de la So
ledad organiza para Navidad una 
fiesta el día 23 de diciembre, en 
la casa parroquial del Cristo, en 
la que se realizarán actividades, 
juegos, habrá chocolatada y asis
tirán los carteros reales.

Podrán participar todos los ni
ños que lo deseen aportando un 
donativo de 3 euros. Todo lo re
caudado irá íntegro a la bolsa de

Caridad "Contigo en la Soledad", 
que lo destinará a la residencia 
de ancianos Nuestra Señora de 
Consolación. Las invitaciones se 
podrán adquirir el mismo día de 
la fiesta en la puerta.
Además, el día 29 de diciembre 

realizará una pequeña vigilia de 
oración en la capilla de Fátima 
con el Niño Jesús de la soledad y 
la titular, la virgen de la Soledad.

El grupo ¡oven anima a partici
par a todo el que lo desee.

Mancha Acoge en el Día del 
Voluntariado
■ j a r a íz

Cada 5 de diciembre se cele
bra el Día Internacional del Vo
luntariado, instituido por Nacio
nes Unidas en 1985. La Asocia
ción Mancha Acoge celebra este 
día dando visibilidad a las per- 
sonas'que con su compromiso y 
dedicación ayudan a construir 
una sociedad más inclusiva y 
respetuosa con la diversidad.

Es una fecha especial tanto 
para Mancha Acoge como para 
la Red Acoge de la que forma 
parte, ya que se define como 
una organización de voluntaria
do. En la actualidad Mancha 
Acoge cuenta con 24 personas 
voluntarias, sensibilizadas ante 
el hecho migratorio, conscien
tes y preocupadas por las con
diciones de acogida a las per
sonas inm igrantes. Personas 
comprometidas con la transfor
mación y el cambio social y con 
la mejora de la calidad de vida 
de las personas más vulnera
bles.

M an eras  de  
c o la b o ra r

Desarrollan su actividad en el 
área de gestión, formando par
te de la Junta Directiva; partici
pando en el área formativa en 
ias clases de español y de alfa
betización; como intérprete, o 
participando en las actividades 
que se realizan a lo largo del 
año como la Tómbola Solidaria, 
encuentros de formación, con
vivencia, etc.

Por todo ello, en el día del vo
luntariado (5 de diciembre) dan 
las gracias a todas y cada una 
de estas personas voluntarias, 
así como animar a otras perso
nas a que conozcan la asocia
ción y se animen a participar en 
la transformación de la realidad 
y la construcción de una socie
dad ¡ntercultural, inclusiva y so
lidaria.

Desde 1988
Asesoramiento integral de empresas

* ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO* ASESORAMIENTO LABORAL* AYUDAS Y SUBVENCIONES* COMUNIDADES DE PROPIETARIOS
6 1 8  6 9 6  0 0 5

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS
w w w . m e g  ia a s e s o r e s . e s

megiaasesores@economistas.org

926 31 2 2  06
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La Agrupación de Voluntarios de Valdepeñas reconocida 
la Placa de Protección Civil de CLMcon

mrnrnmMÉm

agosto de 2016 
tras una colisión 
múltiple en la 
Autovía de 
Andalucía

La Agrupación de Voluntarios 
de Protección Civil de Valdepeñas 
ha recibido la Placa de Protección 
Civil de Castilla-La Mancha 2011' 
en un acto que tuvo lugar en la 
Escuela de Administración Regio
nal de Toledo y al que asistió la 
concejala de Seguridad Ciudada
na y Tráfico, Ana Rosa Ruiz.

Ruiz valoró este reconocimiento 
y puso de relieve «el gran trabajo 
que realizan siempre los compo
nentes de la agrupación y porque

Los voluntarios tras recoger el galardón

son ya 25 los años que vienen rea
lizando esta labor de forma volun
taria y desinteresada, quitándole 
tiempo incluso a sus familias, y es

algo que las instituciones tenemos 
que destacar y es digno de reco
nocimiento».

Esta distinción ha sido otorgada

a la agrupación por su interven
ción en agosto del pasado año en 
un accidente múltiple en el que se 
vieron implicado más de una vein
tena de coches y tres camiones en 
el km. 165 de la A-IV, a la altura 
de Manzanares, en dirección 
Madrid.

Hasta allí se desplazaron 12 vo
luntarios y voluntarias con una am
bulancia, un vehículo de interven
ción rápida (VIR), un vehículo de 
apoyo logístico y otro más con un 
carro con iluminación .para facilitar 
la intervención. Una vez en el lugar, 
realizaron tareas de afiliación de 
heridos, practicaron curas leves y 
trasladaron varios heridos a los 
hospitales de Ciudad Real, Manza
nares y a las instalaciones deporti
vas habilitadas. En este accidente 
perdieron la vida dos personas y 
hubo más de veinte heridos de dife
rente consideración. Algunos de los 
vehículos implicados procedían de 
otros países como Marruecos, Ru

mania o Reino Unido.
Protección Civil Valdepeñas ha 

sido movilizada en otras ocasio
nes para intervenir en varios acci
dentes producidos en la A-4, como 
el sucedido en agosto de este mis
mo año al volcar un autocar de la 
línea Madrid-Sevilla en el kilóme
tro 208, a la altura del yacimiento 
arqueológico Cerro de las Cabe
zas y en el que resultaron heridas 
28 personas, o el de agosto de 
2014 con el vuelco de otro auto
car en el que hubo más de 40 
heridos, dos de ellos de gravedad.

También ha sido requerida por 
el 112 en varias ocasiones por 
motivo de inundaciones como las 
de Alcázar de San Juari, Torre- 
nueva y Valdepeñas en los años 
2007, 2010 y 2012.

Protección Civil Valdepeñas es la 
segunda agrupación más numero
sa de la provincia con 46 volunta
rios y cumple en diciembre 25 años 
de servicio. Ya ha sido reconocida 
en otras ocasiones por su labor con 
la Medalla de Protección Civil al Jefe 
de la Agrupación, Francisco Javier 
Maroto, o con el premio Vino Blan
co otorgado por Diario Lanza.

►►Operación «ESZEIS>

La Guardia Civil desmantela una organización criminal 
especializada en estafar por Internet

Se han 
esclarecido 
39 delitos 
telemáticos

■ JARAIZ
■  El equipo de Policía Judicial 
de Valdepeñas-, en el marco de 
la operación «ESZEIS», en co
laboración con el Equipo de 
Policía Judicial de Carlet y San
tander, ha desmantelado una 
organización crim inal especia
lizada en la comisión de esta
fas a través de Internet y usur
pación de estado civil. Se ha 
detenido a una persona y se 
han investigado a otras 5 por 
estos hechos.

Las investigaciones comenza
ron hace cuatro meses cuando 
un ciudadano de Villanueva de 
los Infantes decidió interponer 
la correspondiente denuncia al 
haber sido víctima de una es
tafa en un conocido portal de 
Internet de compra-venta de

diferentes artículos. El denun
ciante confiando en el futuro 
vendedor y después de verifi
car mediante fotografías envia
das que el artículo se corres
pondía con las características 
especificadas en el anuncio, 
hizo entrega de una elevada 
cantidad de dinero, seiscientos 
euros, mediante transferencia 
bancaria, al número de cuen
ta que el vendedor le indicó.

Es por ello por lo que el Equi
po de Policía Judic ia l de la 
Guardia Civil de Valdepeñas se 
hizo cargo de la investigación, 
con la finalidad de averiguar 
la autoría de los responsables 
de los hechos delictivos.

Estafas con anuncios 
de artículos 
relacionados con el 
mundo de la caza

Continuando con la investiga

ción, se obtuvo la identificación 
de los principales responsables 
del ¡lícito investigado, cuyo en
tramado formaba parte de un 
grupo criminal dedicado a co
meter estafas a través de Inter
net, sobre todo de anuncios de 
artículos relacionados con el 
mundo de la caza.

Un detenido y cinco 
investigados

Mediante el engaño obtenían 
información y documentación 
de anuncios reales, que con 
posterioridad los colgaban de 
nuevo en la red como propios 
pero a un precio inferior al del 
mercado, de esta forma cauti
vaban a compradores, víctimas, 
que estafaban una vez intere
sadas en el producto y confian
do en el comprador, realizaban 
una transferencia bancaria a un 
número de cuenta que solía 
estar a nombre de terceras per

sonas, que son tres de las in
vestigadas, que actuaban de in
termediarios. Finalmente no se 
llegaba a materializar el envío 
del producto.

Como consecuencia de todo 
ello, la Guardia Civil procedió 
a la detención de F.L.R, de 51

0 \s p 9 '? S 'o O ta

años de edad, vecino de Carlet 
e investigó a otros cinco, de 
edades comprendidas entre los 
31 y 59 años, todos ellos veci
nos de Santander.
Con la desarticulación de esta 

organización se han esclareci
do 39 hechos delictivos come
tidos en numerosas provincias 
de todo el territorio nacional.

De todas las investigaciones 
practicadas tiene conocim ien
to los Juzgados de Instrucción 
número 1 de Villanueva de los 
Infantes.

de de

afatea
fífij xX

Plaza España 11-12- VALDEPEÑAS - Teléfono 649 759 023

Abierto todos los días, excepto Lunes - Menú del día 
Comida tradicional - Tapas caseras 

Disponemos de productos aptos para Celíacos 
Adaptamos platos de la carta para su consumo.

'i .? ,*  , ..... í

ñas

ESTAS N A VID A D ES
LEBRÁ CON NOSOTROS 
TU COMIDA O CENA 
PRESk, FAMILIA O AMi<
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Rosa Peñasco y su tratado 
sobre humor manchego en 
El Trascacho

I Memorable 
velada entorno 
al vino nuevo y 
la poesía

gustó el vino blanco Airén «Vega- 
val Plata» 2017 de Bodegas Mi
guel Calatayud y un tinto nuevo 
de cosechero, elaborado de ma
nera artesanal por un amigo del 
Trascacho.

U.G .
. La escritora y profesora univer

sitaria Rosa Peñasco protagonizó 
el pasado sábado, una memora
ble velada de vino y versos en la 
tradicional cita del grupo artísti- 
co-literario El Trascacho. En una 
conferencia que superó la hora 
de duración, en la que logró una 
completa conexión con el públi
co que llenaba al completo el 
Auditorio Francisco Nieva (Vera- 
cruz), Peñasco pronunció todo un 
ensayo sobre humor y surrealis
mo manchego, del que llegó a 
proponer hasta «20 formas de 
humor y una conclusión inespe
rada». Todo un tratado humorís
tico con el que el público se mos
tró constantemente identificado, 
premiando con frecuentes aplau
sos el ingenio de la «exaltadora» 
del vino nuevo y la poesía, en la 
trascachista noche de San Andrés. 
Al término de su intervención, un 
miembro del Trascacho escenifi
có la «Danza del fruto», que cul
minó con el brindis del vino nue
vo, que todos los asistentes pu
dieron después disfrutar. Se de

LOS POETAS

La Cata del Vino Nuevo y Ano
checer Poético prosiguió con la lec
tura de los poemas premiados en 
el 49 certamen poético del Trasca
cho. El ¡oven autor mejicano Ernesto 
Meléndez Bravo, envió un video 
recitando su poema «Esclerosis gra- 
vitacional», ganador del símbolo 
«Pámpanas Amarillas». Después de 
él, recitó el suyo el ¡oven poeta ar
gentino residente en Turín, Leandro 
Gago, que se desplazó desde allí 
a Valdepeñas para recoger el sím
bolo JARAIZ por su poema «Fobos». 
El turno después fue para el zara
gozano, afincado en Tomelloso, 
Miguel Angel Bernao Burrieza, au
tor del poema «Casi azul», por el 
que recibió el símbolo Chilanco. Le 
siguió el madrileño Juan Manuel 
Seco del Cacho, que concursó con 
el poema «Trajes para el empera
dor», premiado con el símbolo Vino 
Nuevo. Y Julia San Miguel Martos, 
de Rivas Vaciamadrid, recogió el 
símbolo Cencibel, por su poema 
«FlacheDosO».

Con todo, El Trascacho escribió

Danza del fruto

A VA LO N
C /G uard ia N °10  

626 91 76 66 
Valdepeñas 

(C. Real)

SASTRERÍA  
CLÁSICA  

A  MEDIDA  
CON FÁBRICA  

PROPIA

Rosa Peñasco en el momento del brindis del Vino Nuevo

una página más del que es uno 
de los eventos culturales de ma
yor tradición y proyección en Cas

tilla La Mancha. Los componen
tes del grupo piensan ya en dar 
forma y contenido a la que será

50a Cata del Vino Nuevo y Ano
checer Poético, en el sábado más 
próximo a San Andrés, en 2018.

I Al WAV S SAY

COMIENZA EL ANO A LO 6RAN9E
NOCHEVXEJA17
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Queso artesano de oveja 
elaborado con leche dem v / / / / / ;
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Iniciada la obra de la futura tienda AKI 
Bricolaje en la Avenida del Vino

I Abrirá entre 
mayo y junio de 2018

|  JARAIZ/J.G .
■  El Grupo Adeo, al que perte
necen marcas insignia como Le- 
roy Merlín, ha iniciado la cons
trucción del futuro establecimien
to AKI Bricolaje Fácil, proyectado 
en la Avenida del Vino de Valde
peñas. La finalización de la obra 
y la apertura del centro están pre
vistos para los meses de mayo a 
junio de 2018. La construcción, a 
cargo de la empresa CEP S.L. dio 
comienzo el pasado 29 de no
viembre y se ubica en el margen 
derecho de la Avenida del Vino, 
cerca del monumento a los Hé
roes del Seis de Junio.

AKI es una empresa especiali
zada en el mantenimiento, la re
paración y la mejora del hogar. 
Está presente en 12 mercados con

628 tiendas propias y 377 fran
quicias, y es reconocida por su 
cercanía con los clientes, la espe- 
cialización de su equipo de pro
fesionales y sus precios asequi
bles.

AKI España abrió su primer es
tablecimiento en 1988 en Barce
lona y en la actualidad cuenta con 
más de 1.700 empleados y 51 
tiendas dentro del territorio nacio
nal.

El objetivo principal de la com
pañía es la venta y distribución de 
productos de bricolaje, jardinería 
y decoración a través de un con
cepto de tienda caracterizado por 
la proximidad y la cercanía con 
el cliente.

INMOBILIARIA TEO
'& 0!íî /tíí0 !i0 í0 (íííííííí0 íftf0X í0 (!íí0 í0 íe0V (tS t? fí1 ífít? !í(ííííít^/ííií(í(ífífi0 tíi¡fíííf0 !

La empresa local Inmobiliaria 
Teo ha invervenido en la gestión 
para la implantación de la tienda 
AKI Bricoplaje Fácil en Valdepe
ñas. Inmobiliaria Teo, con ante

rioridad, ha gestionado la llega
da de importantes marcas a la 
localidad, como Inditex (Stradiva- 
rius, kiddys class), Cortefiel (Sprin- 
gfield, Women Secret), El Corte 
Inglés ("La Tienda en Casa"), Man
go, Inside, Mercadona, 100 Mon- 
taditos, Lidl, Burguer King y De- 
cathlon entre otras. En la actuali
dad gestiona la implantación de 
la perfumería Druni en la calle Es
cuelas. La apertura se prevé para 
marzo.

Sesión práctica de búsqueda 
de empleo en Web 2.0

JARAIZ
SJ La nueva asociación «Traba
jemos» impartirá el próximo 14 
de diciembre, un taller de bús
queda de empleo en Web 2.0. 
la sesión práctica dará comien

zo a las 19:00 horas, en el Cen
tro Integral de Formación e Inno
vación (antigua Comisaría). Las 
inscripciones pueden realizarse en 
la dirección de correo electrónico 
trabajemosvalde@gmail.com

D r . Á n g e l  d e  l a s  H e r a s

Consu l t a  de O f t a l m o l o g í a
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La Fundación AFIM celebró su festival 
«Capacidad y Talento»
|J .G .

La Fundación de Ayuda, For
mación e Integración de las per
sonas con discapacidad, AFIM, 
celebró un año más su festival de 
«Capacidad y Talento», cuya fina
lidad es hacer visibles las poten
cialidades de las personas con 
capacidades diferentes, en pala
bras de la directora de AFIM en 
Valdepeñas, Virginia Espinosa 
Gallego. Además de las activida
des que engrosarían el festival, 
como una pasarela de moda pro
tagonizada por los usuarios de la 
Fundación, en el acto se recono
cería la función tanto de los usua
rios, como de los voluntarios, las 
empresas colaboradoras y entida
des inmersas en el mundo de la 
discapacidad. Así, en esta osación 
se ha querido rendir homenaje a 
la Fundación Socio Sanitaria de 
Castilla La Mancha, uno de cu
yos centros se encuentra en Val
depeñas y que trabaja desde 
2005 en la atención a personas 
con enfermedad mental, con el 
objetivo de que lleguen a alcan
zar el mayor grado posible de 
independencia personal, social e 
incluso laboral.

El acto contó con la colabora
ción de los guitarras flamencos 
Cristino Quintana y Luis Fernán
dez. En él se puso de manifiesto 
la colaboración de empresas y 
profesionales como Jardín Flor, el 
despacho de abogados Piego 
Romero & Tonedano, la tienda de 
moda «Luis» o la psicólogo Mer-

imagen de la presentación del festival

cedes Sánchez.

DESTREZAS

De los voluntarios que prestan 
apoyo a los profesionales de 
AFIM, fue reconocido a Antonio 
Vázquez. Y de los usuarios, fue
ron homenajeados Ismael Pérez, 
¡oven con gran destreza como di
bujante, José Francisco Moya, in
vidente con una considerable des
treza en el ámbito de la informá
tica, y Carmen Vélez, usuaria tam
bién de AFIM que ha logrado in
corporarse al mercado del traba- 
¡o.

Entre los profesionales que co
laboran con la Fundación, Luisa 
Carrasco , de la tienda de moda 
«Luis», expresó su plena entrega 
a la organización de la pasarela 
que realizan los usuarios. Justo 
Pliego, abogado especializado en 
cooperativas, señaló a su com
promiso con AFIM como el me
dio de compensar a la sociedad 
por lo que ésta aporta al mundo 
cooperativo. Y la psicólogo Mer
cedes Sánchez destacó la opor
tunidad que se le ofrece de poner 
en práctica sus conocimientos y 
aseguró que recibe ella más ayu
da de los usuarios de AFIM que 
la que ella les proporciona.

"Casa Gavilla" premiado en el sorteo del 
Club del Vino López Tello
■ j a r a íz

Juan Antequera, del bar-restau
rante "Casa de Gavilla" es el agra
ciado con el lote de productos 
sorteado por el Club del Vino J.L. 
López-Tello. Cada establecimien
to hostelero miembro del Club 
López-Tello tiene asignado un 
número. Aquel que coincida con 
la terminación del primer premio 
del sorteo mensual de Lotería Na
cional, gana el cuantioso lote de 
productos. Así ha sucedido a 
Casa de Gavilla con el sorteo de 
Lotería del pasado sábado 2 de 
diciembre

Í9 *U f
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Fallece la Hija de María 
Auxiliadora-Salesiana Sor 

Ignacia García
PABLO ORTEGA LORENZO*

La familia Salesiana de Valdepe
ñas está de luto. Sor Ignacia Gar
cía, natural de La Roda (Albace
te) ha pasado los últimos dieci
séis años de su vida en nuestra 
localidad. Años que sin duda han 
sabido granjearle el cariño, ad
miración y respeto de buena par
te de los valdepeñeros, no sola
mente aquellos vinculados al co
legio.

Con ochenta y cuatro años y a 
pesar de sus últimos problemas 
de salud, ha desempeñado casi 
hasta el final cargos de respon
sabilidad en el colegio. Destino 
este último tras más de sesenta 
años de vida religiosa en diferen
tes lugares de nuestra geografía 
peninsular. Aquí ha vivido hasta 
el día de su fallecimiento el pasa
do martes veintiocho.

Sin abandonar-ni siquiera du
rante su ingreso en el hospital- su 
sentido del humor y esa sempi
terna sonrisa que la adornaba, ha 
ejercido las funciones de secreta
ria del colegio, responsable de las 
Antiguas Alumnos y el de biblio
tecario. Pues es necesario desta
car que a su vocación religiosa 
en tanto Hija de María Auxiliado

ra y el denodado amor hacia los 
más pequeños que caracteriza a 
los miembros de la Orden de San 
Juan Bosco y Santa María Maz- 
zarello, unía una pasión por la 
biblioteca. Lugar éste al que cui
daba con esmero y verdadera 
afición bibliófilo. Afición a la que 
sumaba su gusto por la fotogra
fía, inmortalizando siempre con 
su cámara los momentos y cele
braciones clave del colegio Nues
tra Señora de los Dolores. Una 
cámara que estuvo presente en 
las ofrendas de su último adiós 
en el funeral multitudinario cele
brado en la parroquia de la Asun
ción de Valdepeñas el día veinti
nueve de noviembre.

Así, a ese cielo que lloraba de 
alegría por recibirla -y  cuya tie
rra yerma y agostada anhelaba 
ya las gotas del líquido elemen
to- quisieron unirse las lágrimas 
de todos aquellos que desde ni
ños, desde el colegio o ya en la 
Universidad, antiguas alumnos y 
profesores, pas, padres y madres 
queremos sentirnos cercanos a su 
familia.

¡Hasta siempre Sor Ignacia!

Director Colegio Ntra Sra. de los 
Dolores

OPTICALjA
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El Ministerio de Educación y la FEMP premian a Manzanares por la 
prevención del absentismo y el abandono escolar

El Ayuntamiento ha recogido este reconocim iento por el programa que lleva a cabo  en los institutos 
Azúer y Sotomayor

■ JARAIZ
El Ayuntamiento de Manzana

res ha recibido uno de los pre
mios nacionales de 'Buenas Prác
ticas Municipales en la Prevención 
del Absentismo Escolar' en la ca
tegoría de poblaciones con me
nos de 20.000 habitantes. Estos 
importantes galardones están 
convocados por la Federación 
Española de Municipios y Provin
cias (Femp) y por el Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte. En 
esta tercera edición se ha reco
nocido el programa de preven
ción del absentismo y del aban
dono escolar temprano que se 
está llevando a cabo en los insti
tutos Azúer y Sotomayor de Man
zanares.

Al acto de entrega de este ga
lardón, celebrado en la sede del 
Ministerio de Educación, han asis
tido la teniente de alcalde de 
Manzanares, Isabel Díaz-Benito, 
y el concejal de Educación, Juan 
López de Pablo, ¡unto a la direc
tora del IES Azúer, María Criado, 
y al director del IES Sotomayor, 
Rafael Benítez. Los responsables 
municipales han destacado la 
importancia de este premio que 
distingue a Manzanares a nivel 
nacional por el buen trabajo rea
lizado para prevenir el absentis
mo y el abandono escolar tem
prano.

El proyecto premiado se inició 
en el año 2009. Desde la Conce
jalía de Educación han recorda
do que gracias a su aplicación se 
ha logrado reducir el absentismo 
escolar por debajo de las tasas 
del resto de la región en los dos

centros públicos de Secundaria de 
la localidad.
En concreto el programa se cen

tra en dos líneas de trabajo: la 
prevención del abandono esco
lar y el intento de reinsertar en el 
sistema educativo a antiguos 
alumnos que abandonaron los 
estudios sin la titulación más bá
sica, dándoles una segunda opor
tunidad a través de las distintas 
vías que ofrece el sistema. En esta 
iniciativa se han implicado desde 
el primer momento los Servicios 
Sociales del Ayuntamiento, el 
Centro de la Mujer y el personal 
de ambos institutos incluyendo 
docentes, orientadores y equipo 
directivo para Ipgrar que sea un 
éxito.

Experiencia

Previamente a la entrega de pre
mios, junto al resto de municipios 
premiados se ha expuesto la ex
periencia que se está llevando a 
cabo en los institutos Azúer y So
tomayor. En el transcurso del acto 
de entrega de glardones, el sub
director general adjunto de Co
operación Territorial del Ministe
rio de Educación, Cultura y De
porte, Santiago Piñel Vallejo, ha 
felicitado a todos los ayuntamien
tos responsables de los progra
mas ganadores de los premios y 
los ha calificado como "interesan
tísimos".

Vallejo ha señalado que por su 
condición de profesor de Secun
daria conoce muy bien los pro

blemas relacionados con el ab
sentismo y el acoso escolar. Tam
bién ha felicitado a los gobiernos 
locales que promueven estos pro
gramas de prevención y atención 
del acoso escolar y contra el ab
sentismo en las aulas "porque 
garantizan el derecho a la edu
cación".

Por su parte, el ¡efe del Area de 
Derechos Sociales y Ciudadanía 
de la FEMF) Joaquín Corcobado,

ha centrado su intervención en 
rendir homenaje a todos los pre
miados y ha narrado en primera 
persona su participación y el 
aprendizaje que para él supuso 
un programa de prevención diri
gido a jóvenes en riesgo de ex
clusión social en Torrejón de Ar- 
doz por medio de la música.
Estos premios reconocen no sólo 

a aquellos municipios que traba
jan para prevenir el absentismo

escolar y el abandono. Igualmen
te, se ha galardonado a pobla
ciones con proyectos en materia 
de prevención de acoso escolar. 
Los galardones están divididos en 
dos categorías: municipios de 
más de 20.000 habitantes y mu
nicipios de menos de 20.000 ha
bitantes. En esta tercera edición 
20 ayuntamientos de todo el país 
han sido reconocidos por sus bue
nas prácticas. —

El PSOE dé Membrilla constata que no hay proyecto de la obra de 
depuración denunciada por Manzanares

La oposición membrillata pide a ambos ayuntamientos que abandonen el frentismo
Ante las acusaciones de fraude 

emitidas por el Ayuntamiento de 
Manzanares en el sistema de de
puración de aguas residuales de 
Membrilla, el Grupo Municipal 
Socialista ha podido constatar que 
no existe proyecto o memoria va
lorada redactada por el Ayunta
miento de Membrilla para ejecu
tar las obras objeto de la contro
versia.

A ello se añade que tampoco 
hay escritos del consistorio mem-

brillato remitidos al de Manzana
res o a la empresa concesionaria 
de la depuradora informando de 
la ejecución de la obra, y todo ello 
pese a saber que desde el pasa
do mes de septiembre el ayunta
miento de Manzanares estaba 
investigando el asunto.

Estas son las pruebas que han 
obtenido los concejales socialis
tas tras solicitar copia de la docu
mentación a la Junta de Portavo
ces, a las que hay que sumar la

solicitud de la sentencia del Tri
bunal Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, que ha desesti
mado el recurso contencioso ad
ministrativo interpuesto por el 
Ayuntamiento de Membrilla con
tra la Ordenanza Reguladora de 
Vertidos de Aguas Residuales 
aprobada por el Ayuntamiento de 
Manzanares en abril de 2016.
Todo esto se enmarca en las prio

ridades del Grupo Socialista, que 
son "conocer la verdad y la legali

dad en la defensa de los intereses 
de los vecinos y vecinas de Mem
brilla", dejando claro que, con los 
datos y la información que tienen 
a su alcance a fecha de hoy, esti
man que "el equipo de Gobierno 
del Ayuntamiento de Membrilla no 
tenía la intención de defraudar 
cuando ejecutó la obra, pero de
bió informar de ella a la empresa 
concesionaria o al Ayuntamiento 
de Manzanares", ya que, "aunque 
existan razones técnicas o de otro

tipo, nadie puede saltarse un equi
po oficial de medida unilateral
mente y sin informar de ello, aun
que sea parcialmente".

Por otro lado, los concejales del 
PSOE rechazan las posiciones 
frentistas entre ambas administra
ciones y apelan al diálogo, a la 
lealtad y a limar asperezas en pro 
de una relación cordial que apor
te soluciones a los incontables 
asuntos que tienen que compar
tir.

Incluye O P E LC É sta r con wifi 4G y Respuesta Automática de colisión

ÚNICO punto de venta Opel 
para la provincia de Ciudad Real

F U T U R C A R ,  S .A .
Polígono Industrial, Pare. 58-B. 
Manzanares (Ciudad Real)
Tfnos.: 926 61 36 82 - 926 62 04 39. 
www.futurcar.org

Nuevo Opel
Insignia
G r a n d  S p o r t

■ i

;
¿!

%
$Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #287, 8/12/2017.



Manzanares VIERNES, 8 | DICIEMBRE 2017 Jaraiznoticic

Manzanares ofrecerá clases 
de autodefensa a las víctimas 
de violencia de género
■ j a r a íz

El Ayuntamiento de Manzanares 
ofrecerá a las mu¡eres víctimas de 
violencia de género la posibilidad de 
acudir a clases para aprender técni
cas de autodefensa personal que les 
permitan defenderse ante una situa
ción violenta. Así lo ha anunciado la 
concejala de Políticas de Igualdad y 
Muier, Beatriz Labián, durante la ¡or
nada de Autodefensa Femenina que 
se ha celebrado en Manzanares 
como cierre a los actos llevados a 
cabo para conmemorar el Día Inter
nacional para la Erradicación de la 
Violencia de Género. "Se trata de 
dotarnos del máximo número de re
cursos y de servicios contra esta la
cra. Y en eso estamos, dando un paso 
más", ha dicho la representante 
municipal.

Esta ¡ornada, celebrada en el pa
bellón Nuevo Manzanares, ha teni
do un carácter integral ya que se han 
desarrollado charlas de sensibiliza
ción y también se han enseñado y 
puesto en práctica técnicas de auto
defensa. "Pretendemos, sobre todo, 
que las mujeres abandonen ese pa
pel de víctimas y asuman un papel 
más proactivo en el que poder de
fenderse y poder establecer un me
canismo de huida para poder plan
tear, por ejemplo, una denuncia", ha 
explicado Labián, que ha participa
do activamente en esta jomada ¡un
to a la también concejal del equipo 
de Gobierno Gemma de la Fuente. 
Tampoco ha faltado el concejal de 
Deportes, Fbblo Camocho.

Labián ha mostrado su agradeci
miento al Consejo Superior de De
portes, a la Federación de Castilla- 
La Mancha, de Judo, a la Junta Di
rectiva de la Escuela de Manzanares 
de Judo, al Centro de la Mujer de 
Manzanares y al Area Municipal de 
Deportes por su colaboración a la 
hora de organizar esta actividad.
Asimismo, ha reconocido el traba

jo realizado por la monitora encar
gada de impartir la ¡ornada de Au
todefensa Femenina, Paqui Moreno. 
En este sentido ha hecho hincapié no 
sólo en la implicación sino en la es
pecial sensibilización yen el compro
miso de Moreno en la erradicación

de la violencia de género. Labián ha 
recordado que la violencia no se 
combate con violencia, pero también 
ha manifestado que hay que adop
tar un papel que no sea el de vícti
ma". Un mensaje que ha estado muy 
presente durante toda la jornada a 
la que han asistido mujeres de todas 
las edades de Manzanares y de po
blaciones cercanas tales como Puer- 
tollano.

Desde la Federación de Castilla- 
La Mancha de Judo colaboran con 
esta iniciativa desde hace varios años 
con total convencimiento de su im
portancia. De hecho, el gerente de 
la Federación regional, Juan Delga
do, ha señalado que entendieron la 
relevancia de colaborar en este tema 
desde el primer momento. "Cree
mos que una Federación no se debe 
remitir únicamente a lo deportivo 
sino que en todo lo que nos pidan 
debemos estar ahí", ha asegurado. 
Además, ha destacado la buena 
acogida que siempre reciben en 
Manzanares y la intención de que 
este tipo de jornadas cada año se 
desarrollen, a nivel local, en más 
municipios.
Por su parte, el concejal de Depor

tes ha subrayado que el deporte y la 
defensa personal son dos áreas que 
combinan perfectamente. Camocho 
además se ha referido a los valores 
que defiende el deporte y que desde 
el equipo de Gobierno de Manza
nares se quieren fomentar. "Creemos 
que esta actividad encaja a la per
fección en Manzanares y, desgracia
damente, en estas fechas en la que 
todos nos unimos para rechazar la 
violencia machista", ha matizado res
pecto a la ¡ornada de Autodefensa 
Femenina. También ha resaltado la 
importante proyección que tiene el 
judo en Manzanares, algo que en 
buena medida ha atribuido al tra
bajo que se realiza desde la Escuela 
de Judo.

El presidente del Club de Judo de 
Manzanares, Pedro Callejas, ha 
mostrado la total disposición del club 
para trabajar siempre que exista una 
actividad de este tipo y ha destacado 
la buena acogida que tienen cuan
tas iniciativas se llevan a cabo.

►► Reivindican la importancia de la participación en la 
sociedad de las personas con d iscapacidad

En el manifiesto elaborado por usuarios y 
profesionales del CADI recordaron que 
tienen los mismos derechos que el resto de 
ciudadanos
■ j a r a íz

La discapacidad es un estado 
en el que cualquier persona se 
puede encontrar en un momento 
determinado de la vida. Este es 
uno de los mensajes que en 
el Día Internacional de las 
Personas con Discapaci
dad, celebrado este 3 de 
diciembre, transmitieron 
desde el Centro de Aten
ción a Personas con Disca
pacidad Intelectual (CADI) 
de Manzanares. Los pro
pios usuarios y los profesio
nales del centro fueron los 
encargados de elaborar el 
manifiesto del Día de las 
Personas con Discapaci
dad, al que se dio lectura 
en la Casa de Cultura: En 
el mismo pidieron que la socie
dad tome conciencia de que tie
nen los "mismos derechos que el 
resto de ciudadanos" y que "no 
son sujetos de caridad".

"Queremos que vean nuestro 
papel activo en la sociedad y la 
importancia de nuestra participa
ción en ella y no como personas 
inferiores y segregadas", señaló 
Sebastián Rodríguez, usuario del 
CADI y encargado de leer el ma
nifiesto en nombre de todos sus 
compañeros. En esta ¡ornada de 
sensibilización y concienciación 
también reclamaron que se reco
nozca su capacidad "para ser 
autónomos, para decidir y para 
asumir responsabilidades". Y en 
la misma iínea pidieron que no 
se les sobreproteja.

Si bien reconocieron que se es
tán haciendo progresos importan
tes hacia la igualdad, también 
afirmaron que aún se dan situa
ciones en las que no tienen las 
mismas oportunidades para ejer
cer sus derechos. "Por eso segui
mos pidiendo la colaboración y 
la implicación de todas y todos, 
pero con nosotros", expresó Ro

dríguez, poniendo voz a todos sus 
compañeros. El lectura del mani
fiesto concluyó indicando que los 
avances se producirán desde la 
coordinación y escuchando su

voz. "Conócenos", invitó Sebas
tián Rodríguez a todos los presen
tes en la Casa de Cultura.

Previamente a la lectura del 
manifiesto, el grupo de teatro La 
Ruina representó en el mismo es
cenario 'Noche de miedo', obra 
escrita y dirigida por el actor 
Juanma Cifuentes. Esta compa
ñía, perteneciente a la ONCE de 
Albacete, está integrada en su 
mayoría por actores con cegue
ra o discapacidad visual grave. 
'Una noche de miedo', según el 
propio Cifuentes se adentra en 
los miedos que sufre cada per
sona y en la forma de afrontar
los. El hilo conductor de la obra 
es el humor basándose en textos 
del libro de Valle-lnclán 'El jar
dín umbrío'.

El concierto del quinteto Cala- 
trava Brass Quintet puso el bro
che al acto central de las ¡orna
das del Día Internacional de las 
Personas con Discapacidad. Pero 
durante todo el fin de semana se 
llevaron a cabo actividades con
memorativas, en unos casos de 
carácter lúdico y en otros de tipo 
formativo.

OTROS ACTOS

En concreto, la biblioteca Munici
pal Lope de Vega acogió en la ma
ñana del sábado, 2 de diciembre, 
la ponencia 'Retraso del desarrollo 
psicomotor', a cargo de la pediatra 
Noelia Ramírez. Esta especialista tra
baja actualmente en el Servicio de 
Neuropediatría del Hospital Virgen 
de Altagracia, de Manzanares. Tras 
esta interesante ponencia tomaron 
el relevo la terapeuta ocupacional 
María Vela, y el investigador biomé- 
dico Adrián Galiana que impartie
ron, en clave didáctica, la ponencia 
'Integración sensorial: del proceso 
neurológico al terapeuta ocupado- 
nal'. En la organización de ambas 
charlas ha colaborado la asociación 
Te Ayudo.
Las ponencias congregaron a un 

buen número de profesionales 
dado su carácter técnico. En las 
mismas se abordaron los distin
tos problemas en el desarrollo 
psicomotor o retrasos en el mis
mo y cómo se puede trabajar 
para detectarlos y tratarlos. Tam
bién se analizó en qué consiste la 
terapia de integración sensorial 
aplicada a niños con dificultades 
del procesamiento sensorial, en
tre otros temas.
El nombre del equipo de Gobier

no, el concejal de Participación 
C iudadana, M iguel Ramírez, 
agradeció la participación de to
das las asociaciones que han co
laborado con el área de Servicios 
Sociales en la organización y de
sarrollo de estas jornadas.

Los más pequeños también tu
vieron un espacio propio dentro 
de las distintas actividades pro
gramadas. El sábado el grupo 
Lazarillo T.C.E. puso en escena 
teatro de guiñol en la Casa de la 
Juventud. Junto al espectáculo de 
títeres la compañía realizó diver
sos juegos adaptados.

jf ijH u s q v a m a  E E A  #

m m m  m  p o p a

fiQRIMfifi
V Í . . V T Á  V  A É Q U I U R  m  M  A Q U t N A R l A  A G R I C O L A  

M i®  M  Crt*. AfcAzar. Calle D-52 - 132f» (CReal)
TI i: « í  M * ’m - Mv; «W  KM 73 5 O

P A G  A  A  
P L A Z O S  

SIN 5NTESESTS

U  TODO
- rE L

RECAMBIO

- - - Ó *i* - . - . .y  y -  d n

ALQUILER  
POR DÍAS

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #287, 8/12/2017.



Jaraiznoticias VIERNES, 8 I DICIEMBRE 2017 Manzanares |2

La renovación de las luces de Navidad supondrá un ahorro de un tercio en 
el gasto de electricidad
►► La iluminación se encenderá el día 15

■ JARAIZ
Los vecinos de Manzanares 

y visitantes durante las próxi
mas fiestas podrán disfrutar de 
una ilum inación navideña re
novada, eficiente y ampliada. 
Desde la Concejalía de Obras 
y Servicios, en la línea de años 
anteriores, se ha hecho un es
fuerzo para continuar mejoran
do el alumbrado. Este año se 
reducirá hasta un tercio la fac
tura de e lectric idad de este 
alumbrado contribuyendo así a 
celebrar unas navidades más 
sostenibles. El encendido o fi
cial de las luces de Navidad en 
todo el municipio tendrá lugar 
el próximo día 1 5 a las seis de 
la tarde. Desde el Ayuntamien
to han mostrado su convenci
miento en que la mejora de la 
iluminación navideña constitu
ye un atractivo para visitar la 
localidad y contribuye a dar un 
empujón al comercio local.

La concejala de Obras y Ser
vicios, Isabel Díaz-Benito, ha 
recordado que ya el año pa
sado se renovó el 60% de la 
ilum inación navideña existen
te que estaba compuesta en su 
mayoría por bombillas y micro- 
bombillas de incandescencia. 
En este 2017, entre otras ac
tuaciones, se ha renovado por 
completo la ilum inación de la 
calle Virgen de la Paz y las ins
talaciones que se están te rm i
nando de colocar en los ba
rrios serán casi en su totalidad 
nuevas. Díaz-Benito ha recono
cido el trabajo que el personal 
de tos servicios eléctricos del 
A yun tam ien to  ha rea lizado  
durante dos meses para que 
todo el a lum brado navideño 
pueda estar listo a tiempo.

De cara a esta Navidad el 
Ayuntamiento ha apostado por 
reforzar la ilum inación en los 
barrios. "Para nosotros es muy 
importante que llegue a todos 
los vecinos de M anzanares, 
que todos podamos disfrutar 
por igual de estas fiestas", ha 
afirm ado la representante mu
nicipal. Así, este año se ilum i
narán San Antón, distintos pun
tos de la calle Carmen, el M u
seo del Queso y la calle M on
jas en varias zonas. También 
será nueva la ilum inación de 
las calles Vereda y del Paseo 
de la Estación.

Igualmente, Díaz Benito ha 
explicado que los vecinos de 
San Blas y de Nuevo Manza
nares contarán con dos abe
tos naturales de más de cuatro 
metros de a ltura  que serán 
decorados con tiras de luces 
led. Posteriormente, estos abe
tos se plantarán en el Parque 
del Polígono.

O tra de las novedades de 
este año se centra en el cora
zón del municipio. En concre
to, el árbol navideño de luces 
que se ubicará en la Plaza de 
la Constitución cuenta con tres 
metros y medio más de altura 
que el del año anterior y en el 
balcón de Alcaldía habrá un

nuevo cartel felicitando las fies
tas. Y en la zona peatonal de 
la calle Jesús del Perdón los 
motivos de las luces navideñas 
son diferentes a los de las fies
tas anteriores.

Todo ello sin olvidar el árbol 
con material reciclado que han 
elaborado los alumnos de los 
colegios de Manzanares, dentro 
del programa 'Navidades sos
tenibles', y que se ha instalado 
en la Plaza del Gran Teatro.

B alance  d e  o b ra s

Aprovechando que el año 
está próximo a finalizar, Díaz- 
Benito ha realizado un balan
ce de las obras que se han eje
cutado a lo largo de este ejer
cicio. Según ha detallado, en 
sólo dos años de mandato el 
Ejecutivo que encabeza Julián 
Nieva ha cumplido práctica

mente el 90% del program a 
electoral en cuestión de obras 
y urbanismo.

En este 201 7 el Ayuntam ien
to de Manzanares ha desarro
llado el Plan de Empleo Ex
tra o rd in a rio  de la Junta de 
Comunidades que ha benefi
ciado a 104 personas desem
pleadas. En el marco de este 
plan se han ejecutado cuatro 
proyectos que se encuentran 
prácticamente finalizados.

El primer proyecto se ha centrado 
en la eliminación de barreras ar
quitectónicas y la semipeatonaliza- 
ción del casco antiguo. En el mis
mo han trabajado 27 personas y 
se ha intervenido fundamentalmen
te en la Plaza Alfonso XIII y las ca
lles Carmen, Manifiesto, Virgen de 
la Esperanza y Orden de Montesa. 
En total se han semipeatonalizado 
18.200 metros cuadrados elimi
nando obstáculos para la movili
dad y recuperando la ciudad para 
los peatones. Esta actuación ha ¡do 
acompañada de un cambio pro
gresivo de luminarias viarias.

Mediante el segundo proyec
to se ha realizado una m edia
na en el vial principal del polí
gono. Esta mediana ha servi
do como reductor natural de la 
velocidad de los conductores 
en esta zona y para embelleci
miento de la vía. En el proyec
to han trabajado 1 5 personas.

Díaz Benito ha especificado 
que con el tercer proyecto se ha 
pintado el exterior y el interior 
de todos los colegios públicos. 
También se han pintado otros 
edificios públicos, entre ellos el 
campo de fútbol José Camocho, 
la plaza de toros, el centro de 
mayores de la Paz y el cerra
miento del Parque del Polígono.
Por último, el cuarto proyecto ha 

supuesto la recuperación de ace
rados en distintas zonas. En este 
ámbito han trabajado diecinueve 
personas, seis oficiales, doce peo
nes y un coordinador. Entre otras 
actuaciones se ha ejecutado en 
este proyecto el vial de acceso al 
colegio Divina Pastora, el acera
do paralelo a la mediana y diver
sas mejoras en las calles Molinos 
de Viento y Amapola. También se 
han ejecutado aparcamientos en 
la calle Cristóbal Colón.

O tras a c tu a c io n e s

Por otra parte, Díaz-Benito ha 
destacado que la pasada sema
na finalizó la remodelación de la 
instalación eléctrica de los pozos 
de Carnicerías y Romeros. Esta 
actuación ha precisado una in
versión superior a los 100.000 
euros y "va a suponer la moder
nización y actualización de las 
instalaciones responsables del 
bombeo del suministro de agua 
potable a la población".

En cuanto a las obras que en 
estos momentos se encuentran en 
ejecución, la concejala del área 
ha indicado que la sustitución de 
la cubierta de zinc del pabellón 
de Fercam estará completamen
te terminada en las próximas se
manas. Y a final de año estará 
concluida la primera fase del nú
cleo felino cuya ejecución se ha 
iniciado en este 201 7.

La rehabilitación del torreón 
de Larios es otra de las obras 
en las que se está trabajando. 
En estos momentos ya se ha 
finalizado la fase de estructu
ra y estará finalizada de acara 
a la próxima primavera.
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«AYÚDAME, BRAULIO»

Mancha, Gregorio Martín-Zar- 
co, recalcó que fue todo un 
acierto apostar por el festival 
para la promoción de los ca l
dos manchegos. Indicó que en 
este tiempo ha habido a lgu 
nos cambios, pero mantenien
do la esencia del festival para 
asociar el cine y el vino.

MANOLO CAL

También intervino el actor 
M anolo Cal, hijo de la tam 
bién actriz solanera Am paro 
Pacheco, asegurando que es
taba encantado de venir al 
pueblo de su madre y que lle 
vaba a La Solana en la san
gre. Dijo que su progenitora 
llevaba con orgullo  el nombre 
de su pueblo del que salió muy 
pequeña. El actor dijo que su 
madre partió de la iocalidad 
en el año 1940 y contó una 
anécdota que le ocurrió pocos 
años después, antes de casar
se. Entonces necesitaba docu
mentos que se perdieron con 
la Guerra C ivil, aprovechan
do la ocasión para quitarse 
algunos años, según señaló. 
También destacó la idea del 
festival, argumentando que es 
una inyección para la p ro fe 
sión en particu la r y para la 
cultura en general.

Los niños fueron concejales 
por un día en el tradicional 
pleno infantil
■ GABRIEL JAIME

Alumnos de todos los colegios 
de la localidad se convirtieron en 
concejales por un día en el tradi
cional pleno infantil que coincide 
con la víspera del Día de la Cons
titución Española. La Casa de 
Cultura albergó la sesión espe
cial que contó con cuatro puntos 
en el orden del día.

El alcalde Luís Díaz-Cacho 
presidió el cónclave que contó 
con un total de diecinueve edi
les que representaban a todos 
los colegios del municipio. La 
directora de la biblioteca mu
nicipal, Ramona Serrano, actuó 
como secretaria, leyendo el 
acta correspondiente de la se
sión anterior.

Díaz-Cacho recalcó que el ple
no es el órgano más importante 
de los que constituyen el ayunta
miento, indicando que en La So
lana lo componen.un total de die
cisiete concejales de tres forma
ciones políticas diferentes. Argu
mentó que en la actualidad no

hay ningún partido que tenga 
mayoría, por lo que deben llegar 
a acuerdos entre ellos para lle
gar a un entendimiento. El alcal
de también habló de la Constitu
ción Española del año 1978 como 
del documento más importante 
de la democracia.
Al igual que la corporación mu

nicipal guarda un minuto de si
lencio por las víctimas de violen
cia de género en cada sesión, el 
pleno infantil también hizo lo pro
pio, recordando a su vez a uno 
de los políticos que estuvo en la 
redacción de la Carta Magna, 
antiguo presidente del Congreso 
de los Diputados y vicepresidente 
de la Comisión Europea como fue 
Manuel Marín al haber fallecido 
unas horas antes.

Seguidamente, tomaron la pa
labra los jóvenes 'ediles' para 
continuar con el correspondiente 
orden del día y donde, entre otros 
puntos, se habló de la aproba
ción de la Constitución Española.

El actor Jesús Guzmán inauguró el XIII Festival de 
Cine, con un reconocim iento a su trayectoria

Tras recibir su galardón del fes
tival y una botella de vino, seña
ló que «hacer películas es ago
tador» y que ya no haría más. El 
actor se mostró eternamente 
agradecido y brindó jubiloso con 
el resto dé autoridades, actores 
y organizadores. También se pro
yectó el cortometraje 'Ayúdame 
Braulio' interpretado por el vete
rano actor.

Se inauguraba así un festival 
que ha contado con más de 600 
cortometrajes a concurso y más 
de medio centenar de activida
des con varias novedades como 
visitas guiadas a la Cooperativa 
Santa Catalina, sección de cor
tos a media noche y otra sección 
con cortometrajes relacionados 
con la violencia de género. Así 
lo anunció el director del festival, 
Juan Pedro Araque, abriendo 
nueve días intensos precedidos 
de varios meses de trabajo, se
gún indicó. El director dijo que 
La Solana sería punto de encuen
tro para gente de toda España, 
abanderando un evento que ha 
consolidado una propuesta cul
tural imparable en torno a un 
producto tan manchego como es 
el vino. Argumentó que todo el 
que prueba este festival, repite, 
agradeciendo el apoyo de todo 
su equipo y del patronato que 
rige el evento.

El alcalde Luís Díaz-Cacho dijo 
que el festival permite a La Sola-

|  GABRIEL JAIME
Con el reconocimiento al ve

terano y prolífico actor Jesús 
Guzmán por toda una trayecto
ria, arrancó oficialmente el XIII 
Festival de Cine y Vino 'Ciudad 
de La Solana'. El evento cultural 
ha programado más de medio 
centenar de actividades durante 
nueve días intensos en torno al 
celuloide y a los caldos manche
gos.
A sus casi noventa y dos prima

veras, Jesús Guzmán mostró 
complicidad e hilaridad ante la 
prensa y durante su intervención, 
demostrando que sigue siendo 
genio y figura. «Tiene gracia que 
todavía me conozcan más por mi 
papel de Braulio de la serie «Cró
nicas de un pueblo» que por mi 
propio nombre». El actor dijo es
tar muy ilusionado con el festival 
solanero y con el reconocimien
to recibido a toda una trayecto
ria en el cine. «Si son sólo 155 
películas y más de 300 come
dias», dijo, recalcando que es 
hijo, nieto y biznieto de actores.

Recordó que «empecé muy tar
de en esto de la interpretación, 
a los nueve años de edad» por
que sus padres llevaban una 
compañía de teatro y hacía los 
papeles de niño. Indicó que por 
entonces «el teatro era más im
portante que el fútbol en la ac
tualidad».

Guzmán se mostró afable y 
campechano. Durante su inter
vención ante la prensa espetó 
«me canso como si fuera una 
persona mayor, y total sólo son 
casi 92 años». En todo caso re
calcó «como soy un actor, finjo 
muy bien, pero en el fondo estoy 
hecho polvo» a lo que remató 
con una carcajada contagiosa.

El veterano Jesús Guzmán entre el alcalde y el presidente de la D.0. La Mancha '

El actor Manolo Cal

Brindis inaugural

na ser una referencia nacional en 
el mundo del cine gracias a este 
proyecto de cooperación públi
co-privada entre instituciones y 
empresas patrocinadoras. Un 
formato con un presupuesto muy 
ajustado, pero que no merma la 
calidad de sus actividades, según 
enfatizó. Habló de un festival hu
milde que este año inauguraba

el ciclo con dos personas de un 
gran corazón, sencillas, trabaja
doras y humildes también como 
los actores Jesús Guzmán y Ma
nolo Cal.

MARIDAJE DE CINE Y VINO

El presidente de la DO La
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VILLANUfcVA D 
LOS INFANTES

Usuarios del Centro ADIN 
visitan el Ayuntamiento y se 
convierten por un día en ediles
■ JARAIZ
■Usuarios y educadores del Cen
tro Ocupacional y Centro de Día 
ADIN visitaron el Ayuntamiento en 
una de las actividades programa
das para visibilizar a las perso
nas con discapacidad, cuyo Día 
Internacional se conmemoró el 3 
de diciembre. Para celebrar el Día 
de la Constitución, la visita les ha 
permitido también convertirse por 
un día en ediles del Ayuntamien
to y han aprovechado para rei
vindicar sus derechos y trasladar 
al alcalde las demandas de su 
colectivo.

La construcción de un tramo 
acerado que comunique las últi
mas viviendas del municipio con 
el Centro ADIN, que se encuen

tra a un par de kilómetros en la 
Carretera de Cózar y la instala
ción de un ascensor en la Biblio
teca, para que la cultura sea más 
accesible, han sido dos de las 
demandas planteadas. El primer 
edil, Antonio Ruiz Lucas, se ha 
comprometido a incluir el proyec
to de acerado en los planes de 
Empleo del próximo año, así 
como a la instalación del ascen
sor en la Biblioteca, para lo cual 
están pendientes de recibir una 
subvención.

El Centro Ocupacional y Centro 
de Día ADIN atiende a 45 perso
nas de diferentes municipios del 
Campo de Montiel; de ellas, 10 
residen en la vivienda con apoyo 
que gestiona la Asociación.

La Tercia albergó la Exposición 
‘La matanza, vieja costumbre’
■ j a r a íz

Es una de las iniciativas del ba
rrio de La Tercia, con motivo del 
35 Aniversario de la instalación 
de la Cruz en el rincón de la Ter
cia, que además de poner en va
lor un entorno, pretenden movili
zar culturalmente a los vecinos 
con actividades que unen y suman 
en beneficio del pueblo.

La exposición estuvo formada 
por utensilios que se usaban du

rante la matanza y se pudo visi
tar durante el 6 de diciembre. Se 
realizará también una demostra
ción de embutir chorizos y los ve
cinos encendieron una luminaria 
para asar productos de matanza 
(chorizos, morcillas, panceta...) 
ofrecidos ¡unto a vino y refrescos 
a los visitantes, a cambio de un 
precio simbólico. Todo lo recau
dado fue a beneficio de AMUMA 
y AECC de Infantes.

Infantes

Más de 200 personas participan en los 
cursos de la Universi

s participan e 
idad Popular

■ j a r a íz
En su segunda temporada, la 

Universidad Popular de Villanue- 
va de los Infantes ha superado las 
200 inscripciones para los cursos 
y talleres que se imparten en el 
primer trimestre.

'Danza para todos y todas' es 
la actividad con más demanda, 
seguida por 'Musicoterapia para 
las personas con Discapacidad', 
'Estimulación Cognitiva', 'Sevilla
nas', 'Teatro', 'Escritura Creativa' 
y 'Cocina Saludable para niñ@s'.

Para las próximas fechas se ha 
programado una sesión de 'Zum
ba Navideña en la Plaza', el 1 7 
de diciembre a las 11 horas. El 
21 de diciembre llegará 'El día 
más Corto', con la proyección 
continua de cortometrajes en el 
Patio de la Casa de Cultura-Al- 
hóndiga desde las 18 horas has
ta las 23 horas. El 'Concierto para 
Jóvenes' del día 26 de diciembre 
a las 20 horas en el Auditorio 
Municipal de 'La Encarnación' 
completan el ambicioso progra
ma de Actividades culturales, edu
cativas y lúdicas de la Universi
dad Popular, que desde el co

mienzo ha despertado la curiosi
dad de la población infanteña.

- Desde el 26 de diciembre al 5 
de enero, la Universidad Popular 
habilitará en su sede de la Calle 
Ramón y Cajal, 12, una zona de 
estudio destinada a estudiantes de 
Bachillerato y Grado. El horario 
será del 26 al 30 de diciembre: 
Mañanas de 09 a 14 horas y Tar
des de 1 6 a 21 horas. Del 02 al

05 de Enero: Mañanas de 09 a 
14 h.

En enero está previsto que co
miencen los cursos de 'Customi- 
zación de Muebles y Objetos' y 
'Corte y Confección'. Las perso
nas interesadas pueden ampliar 
información y realizar sus inscrip
ciones en la Sede de la Universi
dad Popular, en calle Ramón y 
Cajal, 1 2.

re

ü

El PP de Santa Cruz tacha de «dictatorial y 
despótica» a la alcaldesa

Expulsó del 
pleno a la 
concejala de 
Izquierda Unida

■ JARAIZ
El grupo popular en el Ayunta

miento de Santa Cruz de Múdela 
denuncia la postura «dictatorial, 
despótica, caprichosa e incohe
rente», con que la alcaldesa so
cialista Gema García dirige los 
plenos municipales, lo que ha 
motivado que, en señal de pro
testa, abandonasen la última se
sión.

El pasado día 30, durante la 
celebración del pleno municipal,

en el que se trataba la propuesta 
de la alcaldesa de subirse el suel
do, (propuesta aprobada con su 
voto de calidad) y la eliminación 
de la actual periodicidad de los 
plenos municipales, Gema Gar
cía expulsó «de forma fulminan
te, caprichosa e injusta» (según el 
PP), a la portavoz del grupo IU- 
Ganemos, por pronunciarse en 
contra de esa subida y afirmar 
que eliminando la periodicidad 
de los plenos la oposición se que
daba sin voz pública y sin poder 
fiscalizar la gestión de la Alcal
día, dado el «oscurantismo con 
que la alcaldesa Gema García 
maneja el Ayuntamiento de San
ta Cruz de Múdela».

Por considerar el grupo popular 
que la expulsión de la concejala 
de IU era «gratuita y injusta», ade

más de «una flagrante desconsi
deración con los legítimos repre
sentantes del pueblo, un ataque 
a la libertad de expresión y un 
golpe dictatorial más de la Alcal
desa socialista», los concejales del 
grupo popular decidieron aban
donar también.el pleno.

Por otro lado, el grupo popular 
lamenta que el concejal del gru
po municipal de la Plataforma 
Vecinal Independiente, no se so
lidarizara también con la protes
ta, siendo el único concejal ajeno 
al equipo de gobierno que per
maneció en el Pleno sin denun
ciar la actitud de la alcaldesa.

El PP acusa además a la alcal
desa de obstaculizar la labor de 
la oposición, convocando las Co
misiones a las 7,30 horas de la 
mañana.

TIEN 2i
Especialistas en Electrodomésticos
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La Diputación refuerza los valores 
democráticos y la defensa de las libertades 
en las III Jornadas de Puertas Abiertas

Caballero 
destaca la 
Importancia de 
educar a los 
más pequeños 
en el respeto a 
los principios 
constitucionales

■ JARAIZ

■  La D iputación de C iudad 
Real ha permanecido abierta a 
la visita de los ciudadanos, en 
horario de 9.00 a 14:00, has
ta el 5 de diciembre, con moti
vo de las III Jornadas de Puer
tas Abiertas, inauguradas por 
el p residente , José M anuel 
Caballero, quien ha enmarca
do la actividad en la celebra
ción del XXXIX Aniversario de 
la Constitución Española.

Con las Jornadas de Puertas 
Abiertas se lanza un mensaje

de confianza en la Carta M ag
na, de respeto a la Constitu
ción en cuanto al reconoci
miento de los valores que con
sagra, así como la aportación 
que ha hecho al desarrollo de
mocrático de nuestro país.

Destacó Caballero la impor
tancia de que la gente conozca 
y aprecie el valor patrimonial y 
artístico que ofrece el edificio de 
la Diputación, uno de los repre
sentativos de finales del siglo 
XIX en la provincia. Sobre todo 
porque hay muchas personas, 
en estos días convertidos en in
teresados y atentos visitantes, 
que reconocen que pasan por 
la puerta del Palacio desde hace 
70 años y nunca han visto el 
edificio por dentro.
Añadió que también es impor

tante que ¡os ciudadanos, como 
pagadores de impuestos, conoz
can la actividad y la acción de 
gobierno de la Administración 
provincial, porque la apuesta del 
Equipo de Gobierno es clara en 
lo que a transparencia y cerca
nía se refiere. Con las jornadas 
de puertas abiertas se renueva

el empeño de acercar la Dipu
tación a las todos los vecinos de 
la provincia.

Puso especial acento en la 
cantidad de colegios que se 
suman a la iniciativa, porque 
es im portante que inicien a 
edades tempranas una socia
lización basada en la defensa 
de los valores democráticos y 
en un contexto plural y de de
fensa de las libertades, porque, 
a su juicio, ha sido lo mejor 
que le ha pasado a nuestro 
país en muchos años.
Aseguró, por otra parte, que 

en la Administración provincial 
se viven tiempos en los que los 
representantes políticos son ca
paces de trabajar por los ciu
dadanos desde el entendimien
to y com partiendo objetivos 
dentro de un marco de la lóg i
ca confrontación política.

Caballero, acompañado por 
el portavoz de la oposición, 
Adrián Fernández, y otros d i
putados provinciales de los dos 
grupos políticos, agradeció  
también a los funcionarios su 
colaboración.

Manuel Marín

►► El expresideníe del Congreso falleció el 
lunes en Madrid víctima de un cáncer

Pase lamenta el 
fallecimiento de Manuel 
Marín, “nuestro más insigne 
representante en la entrada 
en la UE”
■ JARAIZ
■  El presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page, 
lamentó el fallecimiento de Ma
nuel Marín, ex presidente del Con
greso de los Diputados y uno de 
los impulsores de la entrada de 
España en la Unión Europea. Para 
García-Page, Marín siempre ha 
sido alguien "muy destacado en 
la vida política y social, y el más 
insigne representante de este país 
en nuestra entrada en la UE, uno 
de los padres de la incorporación 
de España a algo tan importante 
para nosotros como Europa".
El político ciudarrealeño falleció 

el lunes "después de pelear du

rante mucho tiempo" con una lar
ga enfermedad, señaló García- 
Page, quien pidió un caluroso 
aplauso y un "homenaje sentido" 
para Marín al comienzo de su in
tervención en la III Edición de los 
Reconocimientos a la Iniciativa 
Social de Castilla-La Mancha, ce
lebrada en Talavera de la Reina.

El ¡efe del Ejecutivo autonómico 
valoró especialmente la labor del 
político socialista durante su pre
sidencia en el Congreso de los Di
putados. El también vicepresiden
te de la Comisión Europea (CE) 
presidía la Fundación Iberdrola 
España desde 2008 y ha muerto 
en Madrid a los 68 años de edad.

2X1 EN PROGRESIVOS: TÚ ELIGES EL 
PRECIO DE UNO Y TE REGALAMOS OTRO IGUAL
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►► Acto Institucional del XXXIX aniversario 
de la Constitución Española

García-Page defiende una 
reforma constitucional que 
«blinde» los derechos 
sociales

Jgraiznoticias | viernes, 8 I diciem bre  2017___________________ .

¡J A R A IZ
■  El presidente de Castilla-La 
Mancha ha defendido una refor
ma de la Constitución que con
serve los principios básicos de 
1978 y que «contribuya a hacer 
más real el blindaje de los dere
chos sociales» como la Sanidad, 
la Educación y «aquellas presta
ciones que más se han puesto en 
duda durante esta crisis».

En el acto institucional del 
XXXIX aniversario de la Consti
tución Española, que se ha ce
lebrado este lunes en el Parla
mento autonómico, el presidente 
regional la ha valorado como 
uno de los mejores textos del 
constitucionalismo mundial, que 
«se puede matizar» y «actualizar» 
pero «nunca bajo el chantaje ni 
el ultimátum». García-Page ha 
rechazado todo cambio «tras
cendental» sobre la actual Car
ta Magna, con la vista puesta en 
el año próximo, coincidiendo 
con el cuarenta aniversario de 
la norma.

El jefe del Ejecutivo autonómico 
ha alabado el valor de la Consti
tución del 1978, cuyo principio 
básico -»una persona, un voto»- 
«no es sustituible». Ha expresado 
su deseo de que «ojalá nunca se 
pueda producir un cambio como 
el que se suscitó en España en 
1978», porque entonces se trata
ba de «un cambio de régimen» y 
«no hay cambio de régimen a la 
vista».

Por el contrario, ha valorado 
los avances que ha experimen
tado España durante estos casi 
cuarenta años de democracia, 
bajo el amparo de la Constitu
ción del 78; período que el pre
sidente regional ha calificado 
como «los mejores años de la 
historia de España», como así lo 
avalan los resultados de estas 
casi cuatro décadas de consti
tucionalismo.

El presidente ha señalado la so
lidez del marco normativo, «fren
te a las inseguridades que nos ha 
traído la crisis». «Los anclajes que 
tiene el sistema constitucional es

pañol son infinitamente más sóli
dos» ahora que los que había 
hace cuarenta años, ha subraya
do García-Page.

Por último, el presidente regio
nal ha hecho hincapié en que la 
Constitución de 1978 deja claro 
que la soberanía del pueblo es
pañol reside en el pueblo espa
ñol -y  no en la suma de los pue
blos españoles-, como una uni
dad que encierra la pluralidad 
que caracteriza a nuestro país.

Financiación sin 
privilegios ni 
egoísmos

Respecto a la reforma del siste
ma de financiación autonómica, 
el presidente de Castilla-La Man
cha se ha mostrado pesimista so
bre un posible acuerdo a corto 
plazo. Ha rechazado que «el pre
cio de la convivencia» deba ser 
«la resignación de una parte de 
España», cuando los independen- 
tistas «llaman derechos históricos 
a privilegios económicos». Gar
cía-Page ha afirmado que «no 
vamos a permitir ni un solo milí
metro» en esa dirección cuando 
se inicie el debate sobre la refor
ma del Sistema de Financiación 
Autonómico.

«Intentaremos un debate para 
ver cómo se financian en España 
los derechos básicos». El presiden
te ha defendido un nuevo siste
ma en el que se eviten privilegios 
y se destierren egoísmos, que deje 
claro que «tenemos derecho a la 
misma Sanidad, Educación y 
prestaciones sociales».

«España es rica en cultura; no 
hay que tenerle miedo a la rique
za lingüística o cultural», pero, 
dicha riqueza «no pueden ser ex
cusa para privilegios» y, ha ad
vertido, «estaremos muy atentos» 
a aquellos que piensen que los 
sentimientos de un pueblo pue
den ser objeto de «mercadeo, 
compra o alquiler».

Región 26

Acto institucional por el aniversario de la Constitución

Desafío
independentista

El presidente del Ejecutivo regio
nal ha sido igualmente crítico con 
el desafío independentista cata
lán, frente al que ha defendido 
«lealtad» y «sentido común». En 
opinión de García-Page, no tiene 
sentido que los mismos que quie
ren separarse de España, concu
rran luego a las elecciones gene
rales y cuenten con acta de dipu
tado. «Me parece del todo inco
herente», ha remarcado el presi
dente regional, quien ha vuelto a 
mostrar su apoyo a la acción de 
todas las instituciones del Estado 
en este sentido.

En palabras de García-Page, 
una cosa es que haya personas 
que quieran independizarse y otra 
que «haya presidentes», surgidos 
dentro del marco de la Constitu
ción y del ordenamiento jurídico 
español, que quieran la indepen
dencia.
El presidente de Castilla-La Man

cha ha reconocido el surgimiento 
de un «nacionalismo moderno del 
siglo XXI» que «no se mide en 
metros de bandera ni actos en la 
calle», sino que es «razonable» y 
«tiene que ser sereno».
«En el fondo, la Constitución del

Discurso de García-Page en la Asamblea Regional

78 es un antídoto a los fanatis
mos. Que no haya fanatismo en 
las calles, no significa que no ten
gamos las cosas claras y los sen
timientos definidos», ha finaliza
do el presidente regional.

El acto en el interior del hemici
clo del antiguo convento de San 
Gil, en el que también ha toma
do la palabra el presidente de las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
Gregorio Jesús Fernández Vaque
ro, ha contado con la actuación 
musical de Alfonso Aldeanueva, 
profesor de la Orquesta de RTVE

y con sendas proyecciones con 
momentos históricos que marca
ron el nacimiento de la Constitu
ción de 1978, así como de Casti
lla-La Mancha y su Estatuto de 
Autonomía.

Posteriormente se realizó el tra
dicional izado de banderas de 
España, Castilla-La Mancha y 
Europa, que contó con la inter
pretación del segundo movimien
to de la Sinfonía número 7 de 
Beethoven y del himno nacional 
a cargo de la Orquesta Sinfónica 
«Jacinto Guerrero».

CONHA SOLO EN PROFESIONALES - CON M.4S DE 30 ANOS DE EXPERIENCL4 
VEHÍCULOS DE OCASIÓN A I MEJOB PBECIO ■ TOTALMENTE REVISADOS, PLENA GARANTÍA

EN CAELE SEIS DE JUNIO, JUNTO A SAN MARCOS - VALDEPE MAS
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El C.N. Valdepeñas, líder de la Liga 
Territorial de Clubes de Tercera 
División

CONCHA CAÑIZARES RODRÍGUEZ
5 El pasado sábado 2 de diciembre se ce

lebró una nueva ¡ornada de la Liga Terri
torial de Clubes de Segunda y Tercera Di
visión. La competición se desarrolló, como 
es habitual, en ¡ornada de tarde y las prue
bas a nadar fueron 800 Libres Femenino, 
100 Mariposa, 50 Libres, 200 Espalda y 
Relevos de 4x100 Estilos.
Una sesión en la que el C.N. Valdepeñas 

(1.202 puntos) y C.N. Gigantes (917 pun
tos) se afianzan más aun en las dos prime
ras plazas, siendo el primero de ellos el 
único Club de la categoría que en esta ¡or
nada superó los seiscientos puntos (645 
puntos). C.N. Buceo Hellín asciende un 
puesto y ahora es tercero con 820 puntos 
para pasar al cuarto el C.N. Puertollano 
con 642 puntos. Quinaqua asciende dos 
puestos y pasa del séptimo al quinto con 
574 puntos. C.N. Villarrobledo y C.N. 
Quintanar aparecen en sexto y séptimo 
lugar aunque empatados a 503 puntos. 
C.N. Castilla pierde dos puestos y con 462 
puntos pasa del sexto al octavo lugar. Uge- 
na C.N. abandona el último puesto y con 
382 puntos es noveno, siendo décimo el 
C.N. Azuer con 330 puntos y en el puesto 
1 I o el Albacete Máster con 336 puntos.

Participantes

En esta ocasión los participantes fueron 
Javier Perona (50 Libres-200 Espalda), Ja
vier Bejarano (100 Mariposa-50 Libres), 
Andrés Soguero (50 Libres-200 Espalda), 
Carlos Bejarano (100 Mariposa), Arturo 
León (100 Mariposa-50 Libres), Rodrigo 
García (200 Espalda), Yeray López-Alco- 
rocho (200 Espalda), Aarón Sáez (100 
Mariposa-50 Libres), Adrián Gallego (100 
Mariposa), Lourdes Olmedo (800 Libres-

50 Libres), Raquel del Fresno (100 Mari- 
posa-200 Espalda), Paula Díaz (50 Libres), 
Ainhoa Bellón (100 Mariposa-50 Libres), 
Patricia L. Flores (200 Espalda), María Fler- 
vás (50 Libres), Lucía Muñoz (100 Maripo
sa), Rocío X. Flores (100 Mariposa-200 
Espalda), Susana Muñoz (200 Espalda) y 
Andrea Z. García (100 Mariposa-50 Li
bres).

El relevo masculino estuvo formado por 
Javier Perona, Carlos Be¡arano, Javier Be- 
jarano y Andrés Soguero. Por su parte, en 
el femenino participaron Rocío X. Flores, 
Paula García, Raquel del Fresno y Lourdes 
Olmedo.

Líderes desde la I a jornada

Viendo los resultados podemos decir que 
los padres que acompañamos al Club dis
frutamos, literalmente, de la ¡ornada. Aun
que desde la primera ¡ornada nos hemos 
colocado líderes, no por eso nuestros nada
dores bajan la guardia. Quieren terminar la 
temporada con el mayor número de puntos 
posibles. Y por eso, cabe destacar el relevo 
de 4x100 Estilos femenino, que con un ero- 
no de 4.40.10 consiguieron una muy meri
toria primera posición (de segunda y tercera 
división) y marcar un nuevo récord del Club, 
imbatible desde 2013. Asimismo tenemos 
que felicitar a Rocío X. Flores, que vuelve a 
batir los récords absolutos del Club en 100 y 
200 Espalda, con 1.08.83 y 2.27.47, res
pectivamente y que consigue así su partici
pación en el Campeonato de España Infan
til de Invierno en estas dos pruebas. El resto 
de nadadores bajaron sus tiempos y marcas 
personales y no fue descalificado ninguno, 
dato importante dado lo estrictos que fueron 
los árbitros, sobre todo en las salidas y en los 
virajes de las pruebas de estilos.

4 *

LA M O LIN E T
A G U A Y S .

BODYPUM P Y  
BODYCOMBAT

¡Consúltanos

* Tarifas y los descuentos ofertados: Abono individual 45,50 euros , descuento en la totalidad de 12 meses 81,90 euros. Abono ¡oven 26,7 euros descuento en la totalidad de 12 
meses 48,06 euros. Abono familiar 57,5 euros descuento en la totalidad 12 meses 103,05 euros. Abono tercera edad 21,4 euros, descuento en la totalidad 12 meses 38,52 
euros. Abono matinal 26,7 euros, descuento en la totalidad de 12 meses 48,06 euros. Discapacitados 21,4 euros, descuento en la totalidad de 12 meses 38, 52 euros Individual 
low cost 15 euros descuento en la totalidad de 12 meses de 27 euros. Familiar low cost 29 euros, descuento en la totalidad de 12 meses de 52,20 euros. Mol neta Júnior 20 euros 
descuento en la totalidad de 12 meses de 20 euros.
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Fútbol Sala, 2a División. XII Jornada

5-2: Kike impone su ley
LNFS 17/18 -  2o DIVISION -  Jornada 12 '

FS VALDEPEÑAS: Mendiola, Iván Quintín, Kike , 
Dani Santos« y Juanan.
Tam bién jugaron : Coro, Mimi, Jota, Manu García, 
Caio Alves, Nacho Pedraza y Zamo.
Entrenador: Leo Herrera._______________________

ELCHE CF: Rafa, Rubí , Kiwi , Samu y Josema. 
Tam bién jugaron : Kike, Aitor, Juanjo, Míchel,
Óscar Ruiz, Cristian Cárdenas y Jesús García. 
Entrenador: Carlos Sánchez.____________________

ÁRBITROS: Cotes García y Elena Pedros 
(Andalucía).____________________________________

GOLES: 1-0 (10’) Kike. 2-0 (12’) Kike.
3-0 (13’) Dani Santos. 3-1 (20’) Ó scar Ruiz.
3-2 (21’) Samu. 4-2 (25’) Juanan. 5-2 (39 ) Kike. 
INCIDENCIAS: Antes del inicio del encuentro, se 
guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del 
abuelo de Antonio Robles, técnico del juvenil, y de 
la abuela de Pedro Antonio Martínez, fisíoterapeuta 
del club. Los azulones consiguieron tres puntos vitales (Foto FSU/ACP)

|  JOSÉ ÁNGEL FERNÁNDEZ LÓPEZ/
@ J0SEAFL_
Victoria del Valdepeñas frente 

al Elche. Kike (2) y Dani Santos 
adelantaron al conjunto azulón. 
Oscar Ruiz y Samu recortaron dis
tancias. Juanan daba la tranqui
lidad a los suyos. Y de nuevo Kike, 
ponía el 5-2 final. Tres puntos vi
tales para seguir arriba.

El Massey Ferguson/Bodegas 
Fernando Castro Fútbol Sala Val
depeñas volvía a su pabellón en 
la disputa de la decimosegunda 
¡ornada de la Liga Nacional de 
Fútbol Sala en su Segunda Divi
sión. Los de Leo Herrera recibían 
al Elche, con los pasados playoffs 
aún en el recuerdo de una afición 
azulona que volvía a llenar las 
gradas del Virgen de la Cabeza.

El conjunto valdepeñero quería 
brindar un nuevo triunfo a los su
yos, tras el empate cosechado en 
la pista de Rivas. En el otro lado, 
el cuadro ilicitano se presentaba 
en Valdepeñas con la intención de 
sumar algo positivo que le per
mitiera alejarse de la zona de 
peligro, ya que recordemos que 
los de Carlos Sánchez ocupan el 
decimotercer puesto al inicio de 
la ¡ornada.
El partido comenzaba con Rafa, 

guardameta del Elche, como pro
tagonista. El portero valenciano 
evitaba que los valdepeñeros se 
pusieran por delante en el mar
cador, realizando acciones de 
gran mérito. Pero tanto va el cán
taro a la fuente que al final se 
rompe. Kike, con una sutil cucha
ra, hacía el primero del Valdepe
ñas. Corría el minuto 10.
No iba a quedar ahí la cosa. Dos 

minutos más tarde, el propio Kike 
volvía a anotar, poniendo así el 
segundo tanto en el electrónico. 
2-0 y el Valdepeñas que no pa
raba de generar ocasiones de 
peligro sobre la meta franjiverde.

Así, iba a llegar el tercero, tan solo 
un minuto después.

Dani Santos obligaba de nuevo 
a Rafa a recoger el balón del fon
do de su portería. El '10 ' azulón 
ganó la partida al portero, ano
tando el 3-0. £1 Valdepeñas po
nía tierra de por medio y conti
nuaba acechando la meta visitan
te. Por su parte, Mendiola hacía 
lo propio ante cualquier acerca
miento ilicitano, Pero a 3 décimas 
del descanso, Oscar Ruiz recogía 
un balón suelto para recortar dis
tancias. Con el 3-1 llegábamos 
al paso por vestuarios.

La segunda mitad comenzaba 
como el final de la primera, con 
el Elche marcando un nuevo gol. 
Samu batía a Mendiola y ponía 
el partido en un puño. El 3-2 cam
peaba en el marcador con toda

una segunda parte por delante.
En el 25', Juanan dalja un res

piro a los suyos. Cabalgada del 
moraleño hacia la meta de Rafa, 
al que superó con un disparo 
raso. Buen gol del pívot azulón. Y 
las ocasiones seguían llegando en 
ambas áreas, destacando el po
tente remate de Jota, cuyo desti
no fue el larguero.

MUCHA
IN T EN SID A D

El partido continuaba con mu
cha intensidad, pero sin movi
mientos en el luminoso. Restaban 
4 ' para el final y Carlos Sánchez 
ponía en pista el juego de cinco.

Jesús García era el encargado de 
hacer de portero-jugador. Tras un 
robo de balón, Kike era agarra
do cuando enfilaba la meta fran
jiverde, lo que los colegiados sal
daron con una tarjeta amarilla 
para Rubi. Pero acto seguido, 
nada pudieron hacer ante el re
mate lejano del '9 ' azulón, con la 
portería visitante desguarnecida, 
haciendo así su hattrick particu
lar. Con el 5-2 llegábamos al fi
nal de los cuarenta minutos.

El conjunto azulón logra así tres

puntos vitales antes de una sema
na complicada, en la que dispu
tarán la final del Trofeo de la 
JCCM frente a Talavera en Tole
do y el trascendental choque con
tra Antequera en la ciudad mala
citana. Pero el Valdepeñas no es
tará solo.
- Próximo partido (13a jornada):
Sábado 09/12, C.D. UMA Ante
quera vs Massey Ferguson/Bode
gas Fernando Castro F.S. Valde
peñas, 1 7:00 horas.

C L A S I F I C A C I O N

J. G. E. P F. C PS

1. MASSEY/CASTRO 12 8 2 2 46 29 26

Fútbol Sala. Categoría Juvenil

0-8. El juvenil pasó como un huracán por el municipal de Infantes
■ p a c o  m o n t e r o  @ p m o n t e r o f u t s a l

Volvió el gol y la v ictoria  
azulona. El colista no pudo 
parar a un juvenil con ham 
bre de resarcirse. Pese a la vic
to r ia , Va ldepeñas continúa  
séptimo a 7 del líder Villaher- 
mosa.

La ¡ornada era propicia para 
curar las heridas de la semana 
anterior ante el Puertollano (2- 
3) y para reivindicarse como 
equipo campeón de la tempo
rada pasada.
Los pupilos de Robles visitaban 

el campo del colista que, una vez 
más, recibieron un severo co
rrectivo. Encerrados atrás des
de los primeros minutos del en
cuentro, los locales aguantaban 
como podían los envites del cua
dro azulón.

Gracias a dos goles en propia 
meta de conjunto de Infantes se 
llegó al descanso con 0-2 en el 
luminoso.

Los de Robles tenían el balón, 
lo movían con desparpajo y pre
cisión, tenían el espacio y la ca
lidad necesaria para hacerle un 
"roto" a los locales y sucedió lo 
que tenía que suceder: el Mas
sey pasó como un huracán por El juvenil se ha reencontrado con la victoria (Foto ACP-FSValdepeñas)

el municipal de Infantes.
La segunda mitad fue de ase

dio constante sobre la puerta de 
los locales que se vieron supe
rados una y otra vez por el con
junto azulón. Adrián, Antonio 
José y Angel marcaban en los 
primeros quince minutos el 0- 
3, 0-4 y el 0-5 respectivamen
te.

A pesar de la ventaja, los de 
Robles no bajaban el ritmo y los 
goles seguían cayendo. Jorge 
hizo el 0-6 y Antonio José se 
apuntaba el primer doblete go
leador de la tarde firmando el 
0-7 en el 38'. Un minuto más 
tarde, Naranjo puso su firma en 
el octava.

El equipo azulón se mostraba 
intratable... para cerrar la tar
de goleadora, Jorge se apuntó 
el segundo doblete al cerrar el 
marcador con el 0-9 definitivo. 
Inyección de moral para los de 
Robles que la semana que vie
ne reciben al Manzanares FS/ 
Quesos el Hidalgo, que vendrá 
herido tras la derrota en su feu
do por 4-9 ante el Puertollano. 
Partido muy im portante y de 
gran rivalidad ante el equipo de 
la localidad vecina.
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Fútbol. I a Autonómica Preferente, Grupo I. Jornada XV

Derrota a pesar de la mejoría en el juego
■ ROBERTO SÁNCHEZ LULO

Partido correspondiente a la 
Jornada XV en I a Autonómica 
Preferente, Grupo 1, jugado en 
el Polideportivo Municipal de San 
Clemente, finalizando con el re
sultado de A.D. San Clemente, 3; 
C.D. Valdepeñas, 0.
El conjunto valdepeñero sigue sin 
conseguir puntuar fuera de casa 
en lo que llevamos de competi
ción. Aun así, la mejoría vista en 
los anteriores encuentros siguió 
dando sus frutos.

El Valdepeñas hizo una primera 
parte muy seria en la que contro
ló el partido e intento mantener 
el bloque unido sobre el campo. 
En el primer minuto del encuen
tro, Vicente tuvo la ocasión de 
adelantar al conjunto visitante en 
un mano a mano que no pudo 
resolver favorablemente.
Los locales intentaban crear pe

ligro con balones por alto y bus
cando los rechaces y las segun
das jugadas. Los visitantes se de
fendían bien atrás e Iker cortaba 
cualquier balón que pasaba por 
su área. Así, el empate era el re
sultado justo al descanso.

En la reanudación, el conjunto

local empezó a apretar mas arri
ba en busca del gol. Pero las con
tras valdepeñeras también traían 
peligro. De nuevo Vicente, el ju
gador mas destacado del Valde
peñas, tuvo la ocasión de adelan
tar al conjunto visitante, pero no 
acertaba al empujar el balón a 
puerta cuando el portero estaba 
batido.

En la siguiente jugada llegaría 
el primer gol del partido. Joaquín 
hacia el 1-0, (min. 66), obligan
do a los visitantes a estirar líneas 
en busca del gol del empate. Y 
en una contra local llegaría el se
gundo. Chema hacia el 2-0 (min. 
72), y hundía las oportunidades 
de puntuar.
Tras tener controlado el partido, 

estos dos goles en pocos minutos 
supusieron un mazazo que ya no 
supimos resolver. De aquí al final 
poco más se puede añadir. Y con 
el definitivo gol de la sentencia, 
Carlos ponía el 3-0 (min. 89), y 
el arbitro daba por finalizado el 
encuentro.
En el próximo partido, que se va 

al domingo 16 de diciembre, re
cibiremos las visita del C.D. Cau- 
detano, equipo que se encuentra

justo 2 puntos por encima de los 
vinateros, por lo que podría ser 
un buen momento para buscar la 
victoria que los vuelva a poner en 
la lucha por la permanencia. 
Arbitro: Carlos García González. 
A.D. San Clemente: Julián (79'), 
Sergio, Diego, Chema, Pablo, 
Andrés (71'), Joaquín, Joselu (61'), 
Carlos, Juanpa (58') y Rubén (83'). 
Suplentes: Raúl (79'), Manuel (71'), 
Jesús (61'), Josema j83'), Balles
teros (58'), David y Alvaro.
C.D. Valdepeñas: Iker, Paco (81'), 
Mario, Aranda, Juanma, Juanan 
(65'), Escudero, Soler (70'), Yoel, 
Vicente y Rafa Cortes.
Suplentes: Edu, Sergio Alvarez, 
Víctor, Raúl Roldán (81'), Fran, An
drés (70‘) y Sevilla (65'). 
Amonestados:
Am arilla para Andrés -29'- y 
Rubén -76 - por parte de los lo
cales; Mario -27'-, Soler -37'-, 
Juanan -58'-, Aranda -81'-yYoel 
-88'- por parte de los visitantes. 
Trofeo "Jugador destacado" (Pun
tuaciones de los técnicos rivales) 
El entrenador de la A.D. San Cle
mente, Francisco José Gimena, 
destacó a Vicente.

Capitanes de ambos equipos y trío arbitral antes de comenzar el encuentro

C L A S I F I C A C I O N
J. G. E. R F. C. PTOS

17. VALDEPEÑAS 15 3 2 10 11 34 11

CLASIFICACIÓN
Vicente: 6 puntos, Iker: 3 puntos, j uan Carlos, Sevilla, Juanma y 
Rafa Cortés, Juanan y Campano, Andrés, 1 punto.
2 puntos.

Fútbol. Liga Nacional de Juveniles. Grupo XV

Reparto de puntos en Las Pedroñeras

Los capitanes y el trío arbitral posaron antes de comenzar el encuentro en San Clemente

■ ROBERTO SÁNCHEZ LILL0
Partido correspondiente a la 

Jornada XV en Liga Nacional Ju
venil, Grupo XV, jugado en el 
Estadio Municipal de Las Pedro
ñeras, finalizando con el resul
tado de C.D. Pedroñeras, 2; 
C.D. Valdepeñas, 2

Importante empate en tierras 
conquenses. Los juveniles suman 
puntos una ¡ornada más y son 
ya 5 partidos sin perder.

El partido empezó con doble 
ocasión local. Jesús salvó bajo 
palos el primer intento y Vico es
tuvo atento para lucirse con un 
"paradón" en el rechace. Y pron

to iba a adelantarse el conjunto 
valdepeñero. Tole ponía una fa l
ta directa que entraba tras dar 
en el palo, 0-1 (min. 7).

Los locales lo seguirían inten
tando, pero no hallaban la for
ma de encontrar portería. Las 
mejores ocasiones las tuvieron 
en tiros desde fuera del área 
muy desacertados. Mientras que 
los visitantes buscaban la sen
tencia en las contras. Sin mas 
alteraciones en el marcador nos 
iríamos al descanso.
Tras la reanudación llegaría el 

empate. En la primera llegada

a puerta tras saque de centro, 
Richi ponía la igualada: 1-1, 
(min. 46). Y la respuesta del 
Valdepeñas no se hizo esperar 
en una ocasión en que el balón 
botó en la línea de gol y va ha
cia fuera.

Tras atender a Chechu por un 
golpe, en la reanudación iba a 
llegar el segundo tanto local. 
Rubén cede el balón atrás para 
Vico y el balón acaba dentro de 
la portería: 2-1, (min. 55). To
caba hacer unos cambios para 
buscar refresco e intentar dar de 
nuevo la vuelta al marcador.

Los juveniles valdepeñeros llevan 5 jornadas sin perder 

C L A S I F I C A C I O N
J. G. E. R F. C. PTOS

8. VALDEPEÑAS 15 6 3 ó 20 25 21

El Pedroñeras estuvo a punto 
de poner más tierra de por me
dio en el minuto 64. Vico, muy 
atento, hizo una buena parada 
evitando el tercer gol. Y en la 
contra, Venancio, a punto estu
vo de poner el empate, pero se 
encontró con el portero.

El empate si llegaría en los pies 
de Lara. Con el equipo visitante en 
busca del gol y los locales inten
tando las contras rápidas, el cen- 
trocampista valdepeñero ponía las 
tablas: 2-2, (min. 67). Y minutos 
después, Guille, en una vaselina 
que dio en el larguero tuvo la op
ción de redondear la remontada. 
Ya en los minutos finales, el gol 
pudo llegar en ambas porterías. 
Edu y Guille tuvieron las más 
claras para el conjunto valdepe
ñero. Mientras que los locales 
también lo intentaron, topándo
se con un gran Vico bajo palos. 
Y el marcador ya no se movería 
más.

La próxima ¡ornada, penúltima 
de la primera vuelta, será el 
próximo sábado a las 1 7:00 en 
La Molineta contra la U.D. Al- 
mansa.
A rb itro : A lbe rto  M archante  
Campillo.
C.D. Pedroñeras: Sergio, Borja, 
C ristian, Rubén, Alex, Manu 
(86‘), Richi (80'), Dani (83'), Ga- 
lindo, Denis (63') y Arellano. 
Suplentes: Parra, David (86'), 
Alonso (80'), Edu (63') y Carlos 
(83').
C.D. Valdepeñas: Vico, Chechu, 
Rubén, Fran, Miguel (67'), Jesús 
(58'), Luis, Lara, Juanki (58'), Tole 
y Venancio.
Suplentes: Alex, Cristian, Oso- 
rio (67'), Guille (581) y Edu (58'). 
Amonestados:
Tarjeta Amarilla para Arellano - 
58'-, Alex -62'- y Manu -75'- por 
parte de los locales; Fran -40'- 
y Miguel -59'- por parte de los 
visitantes.
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Deportes de Valdepeñas Patrocinado por:

Buenos resultados para 
los equipos de baloncesto 
de deporte base

R.G.
■El pasado fin de semana se 

realizaron numerosos partidos 
de baloncesto en la categoría 
de deporte base. El balance fue 
de 7 victorias y tan solo 4 de
rrotas.
Los dos equipos regionales se 

desplazaron a La Roda (Alba
cete), cancha complicada y no 
pudieron conseguir traerse nin
guna victoria.

Los cadetes perdieron 72-51 
y los infantiles 61 -40.

Los cadetes provinciales des
cansaron.
Los infantiles provinciales con

seguían su primera victoria 
frente a Bolaños por el resulta
do de 41 -34.

En la categoría alevín mascu
lino, también en esta ¡ornada 
se consiguieron otras tres vic
torias.

El Valdepeñas «A» en Daimiel,

cerrando el acta por 8-48.
El Valdepeñas «B» a Bolaños 

por 21-14.
Y el Valdepeñas «C» a Alma

gro por 53-42.
En femenino, las cadetes no 

pudieron contra Alcázar, equi
po candidato a ser el campeón 
de Castilla La Mancha y perdió 
por 16-57.

Las cadetes «B» descansaron.
En la categoría infantil feme

nino, el derbi entre los equipos 
infantiles de Valdepeñas «A» y 
«B» que jugaron el viernes, la 
victoria se la anotó el primero 
por 47-20.

El infantil «B», jugó el sábado 
contra Viso del Marqués y ganó 
por 49-8.

El infantil «C», descansó.
Y en la categoría alevín, el Val

depeñas «A» cerró el acta en 
50-10 ante Bolaños.

El alevín «B» descansó.

Los júnior y sus familiares hechos una piña

Nueva victoria del Júnior Masculino del 
Club de Baloncesto Valdepeñas en la pista 
de Basket Cervantes
| M .  ÁNGELES LÓPEZ

El encuentro comenzó con el 
equipo valdepeñero muy centra
do y acertado que empezó con un 
parcial de 0-10. Tras este gran 
arranque su produjo una alternan
cia de canastas que siempre man
tuvo a los nuestros por delante en 
el marcador con una ventaja có
moda de entre 10 y 15 puntos. 
Terminando el primer cuarto 8-23 
y llegando al descanso 27-42.

En esta ocasión el paso por los 
vestuarios no sentó tan bien como

de costumbre a nuestros jugado
res, recibiendo un parcial en con
tra de 16-5 en el tercer cuarto y 
colocando a los locales solo a 4 
puntos de diferencia a la entrada 
del último cuarto.

Muchos nervios y poco acierto 
caracterizó el juego del equipo 
valdepeñero durante el inicio del 
último cuarto, no obstante consi
guieron recuperar la tranquilidad 
para los momentos finales lo que 
les permitió llevarse la victoria por 
un ajustado 54-60.

No queremos terminar sin antes 
felicitar al Club Basket Cervantes 
por su-partido. Y como no a nues
tra afición que nos acompaña en 
cada uno de nuestros partidos.
Próximo fin de semana, descan

so por el puente, regresamos el 
domingo 1 7 en casa a las 1 2:30 
frente al primer clasificado e in
victo Albacete Basket. Esperamos 
todo vuestro apoyo.
Mucho ánimo para Miguel y Ale

jandro que saliera levemente to
cados del partido.

Valdepeñas acogió la 2a Jornada del 
Campeonato Regional de Fútbol de 
Selecciones Provinciales
|  J A R A IZ /A .L .

La Ciudad Deportiva Virgen de 
la Cabeza de Valdepeñas ha sido 
el escenario elegido por la Fede
ración de Castilla-La Mancha de 
Fútbol para la celebración el pa
sado miércoles de la 2a Jornada 
del Campeonato Regional de Fút
bol de Selecciones Provinciales, 
que se enmarca en el XII Encuen
tro de Selecciones Provinciales 
Sub 18 y el Vil Encuentro de Se
lecciones Provinciales Sub 12 en 
las categorías masculino y feme

nino.
La participación ha sido de unos 

150 deportistas que estuvieron el 
pasado día 6 en la Avenida del 
Sur, además, este tipo de eventos 
conlleva mucho público que 
arrastran los distintos equipos.

El XII Encuentro de. Selecciones 
Provinciales Sub 18 se iniciaba a 
las 10:00 horas con el encuentro 
entre las selecciones de Cuenca y 
Guadalajara y continuó a las 
12:15 horas con el partido entre 
Ciudad Real y Toledo.

En el Vil Encuentro de Seleccio
nes Provinciales Sub 12, en las ca
tegorías masculino y femenino, 
los encuentros comenzaron a dis
putarse a las 10:00 horas entre 
el Guadalajara y Ciudad Real; a 
las 10:40 horas entre Cuenca y 
Toledo; a las 11:20 horas las se
lecciones de Ciudad Real y Tole
do; a las 12:00 horas Guadala
jara y Cuenca; a las 12:40 horas 
Guadalajara y Toledo y a las 
13:20 horas las selecciones de 
Ciudad Real y Cuenca.

c a n n o n d a le  |»
E N D U R / ^ I  B O N T R A G E R  FU X ^p  f a b H C

BICICLETAS -  MOUNTAIN BIKE -  CARRETERA - TRIATLÓN 
COMPONENTES -  ACCESORIOS -  TALLER -  BIOMECÁNICA

VALDEPEÑAS
Avda. Gregorio Prieto

;•>. , ; ., '-::A

(junto AL molino)
O  6 6 1 4 3  9 2  81
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Magnífica actuación de las Karatekas valdepeñeras Nidia García y Cristina 
Jiménez en la Liga Nacional

■ j a r a íz
El pasado domingo se celebra

ba en Villanueva de la Serena la 
final de la Liga Nacional de Ka-

rate en todas las categorías, has
ta allí se desplazó el Okinawa con 
dos participantes: Nidia García 
Moya y Cristina Jiménez Torres.

Nidia se proclamó tercera clasifi
cada en esta última edición per
diendo el pase a la final con Nu
ria Paños Jaén, competidora de

Tenis. Liga provincial por equipos de Escuelas

El equipo valdepeñero se impuso al de 
Ciudad Real y continúa sumando
|  TENIS/PÁDEL OK!

Primera ¡ornada de los encuen
tros de vuelta disputada el pasa
do domingo en las instalaciones 
municipales de la Molineta y nue
va victoria del equipo alevín de la 
Escuela Municipal de Tenis de 
Valdepeñas ante el conjunto de 
Ciudad Real, conjunto que ocu
pa los puestos de cola de la clasi
ficación provisional.

El equipo Valdepeñero no tuvo 
problema en alzarse con la vic
toria ante un conjunto formado 
por jugadores luchadores pero 
con un nivel y experiencia en 
competición más escaso. El 
equipo valdepeñero formado 
por Sofía Maroto, Pablo Gonzá
lez, Daniel López y Raúl Quin
tana consiguieron sumar un 
nuevo positivo que les afianza 
en el primer puesto de la clasifi
cación. Este próximo fin de se
mana habrá descanso con el 
puente, por lo que el equipo in
tentará jugar el encuentro apla
zado que tiene con Puertollano 
B. Enhorabuena y suerte!! 
BREVES:
" ESCUELA TENIS/PADEL OK! 
Oferta Clases y Cursos de Tenis y 
Pádel (a partir 4 años inclusive), 
jóvenes y adultos, todos los nive
les de juego, de lunes a domin
gos, mañanas o tardes. Profesor 
titulado por las Federaciones de 
Tenis y Pádel con una larga expe
riencia en formación en ambos 
deportes. Información e inscripcio
nes: Tlf. 6992Ó0524 - 92Ó313583 
www.jgtenisok.wordpress.com Equipo alevín de la Escuela Municipal de Tenis de Valdepeñas

La karateca valdepeñero Nidia García sobre el podium

Toledo y perteneciente a la Fede
ración castellano manchega, aun 
así, Nidia quedó primera clasifi
cada en esta Liga Nacional sa
cando 130 puntos a su seguido
ra Marta Cortes, competidora de 
Andalucía. Nidia termina así el 
año como primera en el ranking 
de la Liga Nacional, primera en 
el ranking de la Real Federación 
Española de karatey la octava del 
ranking mundial.

Por su parte, Cristina Jiménez 
Torres realizó una magnífica com
petición defendiendo su categoría 
de juvenil menos de 43 kilos, ven

ciendo a rivales con mucho nivel 
como es Claudia López-Cañadi- 
llas, que es la actual campeona 
de España en este peso, así se 
metió en finales perdiendo la final 
con Alejandra Frías que es la ac
tual tercera clasificada en el Cam
peonato de España de este año. 
Magnífica la actuación de estas 
dos karatekas valdepeñeras. 
Próximo objetivo el campeonato 
de Castilla La Mancha clubes y 
equipo, veteranos, que se celebra
rá el día 16 en Añover de Tajo 
(Toledo), donde se desplazarán 7 
competidores del club.

Cristina Jiménez junto a su entrenador, Vicente Antequera
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Viernes, 8
Probabilidad de 

precipitaciones 5% 
Temperatura máxima 10°C 
Temperatura mínima -3o C 
Viento del Oeste 15 km/h

iUs

Sabádo, 9
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 8°C 
Temperatura mínima -5o C 
Viento del Norte! 0 km/h
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Domingo, !0
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Temperatura máxima 7°C 
Temperatura mínima -6o C 
Viento del Norte! 5 km/h
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C / VIRGEN DE LA PAZ, 40 

MANZANARES 
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ffliniama a Tleqir 
Coche 3 fieias Italiano 
Cunadel/iaje 
Tumbona 
Trono 
‘Bañera

3’ ftf
Cima, de Madera 
Hopa a/Elegir 

Colchón 
‘Piezas a  Líegir 

Cunade ‘Viaje 
'Bañera
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(09:00 horas a 21:00 horas)
Semana del 8 al 15 de diciembre de 2017

VIERNES 8 -  DICIEMBRE
Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena, 68 Telf.: 926 -  31 34 86 

SABADO 9 -  DICIEMBRE 
Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34TeIf.: 926 -  32 17 31 

DOMINGO 10 -  DICIEMBRE 
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1 Telf.: 926 -  32 50 50 

LUNES 11 -  DICIEMBRE
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1 Telf.: 926 -  32 50 50 

MARTES 12 -  DICIEMBRE 
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1 Telf.: 926 -  32 50 50 

MIERCOLES 13 -  DICIEMBRE 
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1 Telf.: 926 -  32 50 50 

JUEVES 14 -  DICIEMBRE
R. Martínez de Cameros G-Caminero -  Seis de Junio, 248Telf: 926 -  31 65 72 

VIERNES 15 -  DICIEMBRE 
Menchén, C.B. -  Escuelas, 53Telf.: 926 -  32 16 30

...........3§®_. _    -- ¿ , ,j, j ;
Semana del 8 a l!5  de diciembre de 2017

(21:00 horas a 09:00 horas)
VIERNES 8 -  DICIEMBRE

Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena. 68. Telf.: 926 -  31 34 86 
SABADO 9 -  DICIEMBRE 

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf.: 926 -  32 17 31 
DOMINGO 10 -  DICIEMBRE 

Jesús de la Rubia García -  Buensuceso. 54. Telf.: 926 -  32 38 38 
LUNES 11 -  DICIEMBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
MARTES 12 -  DICIEMBRE 

I.M. Gómez M olina-Seis de Junio, 26. Telf.: 9 2 6 -3 2  16 15 
MIERCOLES 13 -  DICIEMBRE 

Mariano González López -  Virgen, 66. Telf.: 926 -  34 79 12 
JUEVES 14 -  DICIEMBRE

R. Martínez de Cameros G-Caminero -  Seis de Junio, 248. Telf.: 926 -  31 65 72 
VIERNES 15 -  DICIEMBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf.: 926 -  32 16 30

Instalaciones Técnica en 
Calefacción y  

Aire Acondicionado

C V  P i n t o r  V l r m l o z a .  i * "  T 2 S  
V a l d e p e ñ a s

Tel.: 926  67  07  71

Cafeface ibn 
A ire  A c o n d ic io n a d o  

n^anería
E levac ión  d f  A guas 
A p a ra to s  S a n ita r io s  

P ro te cc ió n  g J n |ra » in c e n d io s  
In s ta la c io n e s  de  Gas 

^ In s ta la c io n es P e t r o U b r»

att^MUÍOttMOMOfc ^  ^
gasNatural

fenosa

Polígono Industrial - C/ Pellejo,
Taif.: 926 324 256 - Fax: 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS (C.Reat!

2 5  HABITACIONES
(18 dobles, 6 individuales y 

1 para minusválidos) 
RESTAURANTE 6 0  COMENSALES 

BAR
APARCAMIENTO PRIVADO

■■pp iw ssM r l íigiip--' ? <¡s jpjSpp y\3 m,gi! a %
^ A é m m L

H ostal R estaurante | | | ^ .  ^ H

Fines d e  sem an a  16 €   ̂ ^
Tres entrantes 

Un segundo a elegir 
Postre, bebidas y café

V ISÍT EN O S Y S A B R Á  POR Q U É SOMOS UN» MÁS
« Baño c o m p le to , TV, f , I  I  •, H  I

A con d ic ion ad o , T eléfono, j j f l l l  j j
•InP 7 c o n e x ió n  a In ternet
Seis de Junio, 139. Tfno.: 926 347 991. Fax: 9 2 6  347 8 9 9  

VALDEPEÑAS (C .Real)

-
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VALDEPEÑAS-MANZANARES - LA SOLANA Y C AM PO  DE MONTIEL

www ¡araiz net
4 ■v

VITAL.DENT

IMPLANTOLOGÍA
UNA SOLUCIÓN DURADERA 
QUE DISFRUTAS TODOS LOS DÍAS.

Acciones tan normales como morder una manzana o 
masticar un filete puede ser un sueño para muchas 
personas.
Nuestros implantes son una solución eficaz y duradera,
ya que los pacientes recuperan la funcionalidad de su boca 
y además pueden mirarse al espejo y verse como siempre 
han sido.

Ven, te estamos esperando.
Vitaldent Valdepeñas

Calle Seis de Junio,114
9 2 6  31 6 2  7 6

v .

,Y

Pertenecen ya al 
Club del Vino:

* BAR VIRGEN DE 
LA CABEZA 
BAR EL PASÓ

* BAR EMBOTEOS 
BAR LA BODEGUll.l.A 
MOBY DICK 
TAPAS Y CAL É

* LA TABERNA DE IU.N 
MESON ROSA
V CARMELO 
CAFÉ BAR CASA 
GAVILLA 
COMENDADOR 
(LASA JULIAN

BAR BOTOTOS

MANOLO
"CONSOLACIÓN”

* ENTRECAVONOS 
BAR RAMON
BAR BRIMI V

* CASA CANTEAS I
* MESÓN' BANCIH 

VICENTES 
“CONSOLACIÓN” * 
CERVECERÍA 
LOW COS I 
CAFETERÍA 
BALIÍUENV ^4 MESÓN LA VIÑA 4 MESÓN SANCHO 
RINCÓN DE MARI 
< VFÉ BAR MELODY’S

CASA COTES 
HOSTAL VALDEPEÑAS 
CASAJOSE  
REST. SAN ANTONIO 
HOSTAL ENTREFINAS 
BAR VICTORIA °
LA GALVTEV
BAR SEBASTIÁN
íkES f  ADRANTE LA BRASA
CAFE BAR ANTKQIÍERA
REST. RINCON DE l’O.ÑV
HOSTAL TI CASA. Q
BAR VERACURZ
“EL BAR DE Vil PAPA”
CAFÉ BAR DOMINGO

■«LV'am

Fe r n a n d o 1 C a s t r o
Una p an ¿lección
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